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El agua embalsada en el Voltoya (completamente helada) es tan escasa que deja ver el viejo puente LUMBRERAS

Fue vaciada para limpiar el fondo

La presa del Voltoya, al 11 por ciento de 
su capacidad

£1 Ayuntamiento de Avila 
subvencionará los billetes de 
autobús a los jubilados
En septiembre u octubre se celebrará una 
semana de polifonía española renacentista

Unos setecientos mil metros 
cúbicos de agua tiene embalsa
dos actualmente la presa del 
Voltoya. De lo baja que se en
cuentra, nos da idea el hecho de 
que su capacidad es de seis 
millones de metros cúbicos. Su
pone esto que el embalse se 
halla a menos del once por cien
to de su capacidad.

Sorprende esta escasez de agua 
en un momento en que las con
diciones son favorables. Sin em
bargo, la explicación de su bajo 
nivel la encontramos en que la 
presa del Voltoya está almace
nando agua solamente desde el 
día 24 de diciembre pasado, ya 
que el 15 de noviembre anterior 
se inició su vaciado total, con 
objeto de limpiar el fondo de 
materias orgánicas o nutrientes 
(nitrógeno y fósforo principal
mente) que, de permanecer, da
rían lugar al crecimiento de al
gas. El vaciado de una presa para 
eliminar de su fondo tales ma

terias orgánicas, es algo que se 
aconseja durante los primeros 
cuatro años, y que en la del 
Voltoya puede hacerse, ya que 
está garantizado el abasteci
miento de agua a la población y 
asegurado el caudal suficiente 
para un rápido llenado posterior. 
Concretamente, en el caso del 
embalse del Voltoya, los ríos 
Voltoya y Tuerto están aportan
do un caudal de cuarenta mil 
metros cúbicos día. Teniendo en 
cuenta que en estos momentos 
el noventa por ciento del agua 
que consume Avila viene de Río 
Mayor y Becerril y que, por con
siguiente la de Voltoya sólo apor
ta un ' diez por ciento, puede 
afirmarse que la presa estará 
llena en el mes de marzo pró
ximo.

Dado el bajo nivel de la nueva 
presa de abastecimiento para Avi
la, este se está haciendo, prin
cipalmente, con las aguas de Río 
Mayor y Becerril. Río Mayor está 

aportando concretamente ciento 
treinta litros por segundo y Be- 
cerril veinte litros por segundo, 
lo que supone un total diario de 
mil setecientos veintiocho me
tros cúbicos. Si tenemos en cuen
ta que en aquel embalse serrano 
están entrando diariamente 
ocho mil metros cúbicos, está 
c..aro que esta presa también está 
subiendo de nivel diariamente. 
Concretamente hoy tiene embal
sados un millón ciento cincuen
ta mil metros cúbicos, de una 
capacidad total de un millón 
ochocientos mil.

En otro aspecto, y volviendo a 
la presa del Voltoya, hay que 
señalar que actualmente toda su 
superficie es una enorme pista 
de hielo, debido a las bajísimas 
temperaturas de estos días pasa
dos que, en el lugar donde se 
halla ubicado el embalse, son 
incluso inferiores a las de Avila.
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Los jubilados tendrán este 
año también una subvención 
del Ayuntamiento en sus bi
lletes de autobús, según el 
acuerdo adoptado anoche por 
la Comisión Municipal Perma
nente que deberá ser sometido 
al Pleno. Mediante este acuer
do, el Ayuntamiento dé Avila 
firmará un convenio con el 
INSERSO similar al del año 
pasado.

Otro acuerdo importante 
adoptado anoche por la Per
manente, que deberá ser so
metido del mismo modo al Ple
no Municipal,, es el de firmar 
un convenio con MAPFRE, para 
que realice los análisis del agua 
coñ plena garantía.

Según la información que 
nos ha facilitado el propio al
calde, Mario Galán, entre la 
última semana de septiembre y 
la primera de octubre, se va a 
celebrar un ciclo de polifonía 
vocal española renacentista, 
organizado por la Dirección 
General de Música y Teatro, 
que ha elegido a Avila como 
lugar de la celebración.

Hoy se inaugura la piscina
climatizada en 
Slarqués

A las siete de la tarde de hoy, el 
gobernador civil de la provincia, 
Pedro Temboury, se desplazará a 
Las Navas del Marqués, donde 
procederá a la inauguración de 
la piscina climatizada, construi
da dentro del recinto del Castillo 
de Magalia.

Asimismo asistirá el secretario 
general de la Junta Coordina
dora de Actividades y Estable
cimientos Culturales del Minis-
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La Permanente aprobó el ca
lendario de descansos y va
caciones de la Policía Muni
cipal y quedó enterada, entre 
otros asuntos, dél emplaza
miento del recurso de revisión 
interpuesto por el abogado del 
Estado sobre el toro de La 
Romarina, con el objeto de que 
las partes puedan estimar o 
alegar lo que consideren opor
tuno.

En la reunión de la Comisión 
Municipal Permanente fueron 
aprobados, igualmente, los dic
támenes de la Comisión de 
Urbanismo, de los que ya in
formamos tras su reunión, y de 
la Comisión de Gobierno, así 
como otros puntos relativos a 
actividades insalubres y mo
lestas para el establecimiento 
de un bar, asistencia médica a 
funcionarios, etc.

A la Permanente, que estuvo 
presidida por el alcalde, Mario 
Galán, asistieron los represen
tantes de los tres grupos po
líticos representados en el Ayun
tamiento.

Las Navas del

terio de Cultura, el director del 
Castillo y el Ayuntamiento en 
pleno, que será el encargado de 
la explotación de la nueva ins
talación deportiva, en virtud del 
acuerdo suscrito entre el Minis
terio de Cultura y el Ayunta
miento, que establece el abono 
de gastos de mantenimiento por 
parte del Ministerio, correspon
diendo al Ayuntamiento navero 
los gastos de personal.
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“Cuanto más exigente es el hombre consigo 
mismo, con mayor eficacia irradia sobre los 
demás”.

(Daniel Rops)

LA SOLANA
Los nacionalismos

Los partidos nacionalistas, el 
vasco y el catalán principal
mente, son noticia nacional con 
bastante frecuencia. Son los que, 
al tener responsabilidades de go
bierno en sus respectivas comu
nidades, atraen más la atención 
de los informadores. Por otro 
lado, tanto el PNV como Conver
gencia y Unión Democrática de 
Cataluña —no olvidemos que 
éstos últimos son dos partidos 
coaligados—, tienen una impor
tante implantación social y sus 
líderes son conocidos en las res
pectivas demarcaciones territo- 
rales e incluso fuera de éstas, 
más que otros dirigentes nacio
nales, como ministros, presiden
tes de otras comunidades autó
nomas, etc. Ahí están las figuras 
de Pujol y de Garaicoechea, con 
unos índices de conocimiento, 
por parte de los ciudadanos de 
fuera de Cataluña y del País 
Vasco, mayor que la mayoría de 
los propios ministros del Gobier
no nacional y de los titulares de 
las respectivas autonomías.

Hoy, precisamente, los nacio
nalistas liderados por Pujol ini
cian su séptimo Congreso. Los 
analistas políticos afirman que 
no habrá grandes sorpresas y 
que el presidente de la Generali
dad, que resultó vencedor en las 
elecciones del 29 de abril último, 
saldrá fortalecido más si cabe. 
No se vislumbran problemas in
ternos importantes en Conver

EL QUIOSCO
Felipe aviva 
la crisis del PCE

En amplios sectores políticos 
y sociales cunde una creciente 
preocupación por los posibles 
efectos y daños que para el sis
tema democrático español pue
de tener lo que ya se nombra 
como “la tentación totalitaria” 
del poder socialista.

Ya se conoce, por ejemplo, la 
intervención sin la menor con
templación de los socialistas en 
las crisis y debates internos de 
los partidos rivales —la última, 
la del PNV—, que contrasta con 
aquel intachable silencio y res
peto con el que UCD —enton
ces en el poder— asistió a la 
crisis del PSOE en el XXVIII Con
greso.

Las espectaculares declara
ciones de Gerardo Iglesias, líder 
del PCE, llamando “tramposo” al 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, no son más que la 
manifestación ruidosa de una 
protesta por la actuación perso
nal de Felipe en la crisis interna 
del PCE.

Todo comenzó cuando Felipe 
González, en un gesto insólito, 
dijo en el debate del estado de la 
nación que Iglesias le había pe
dido que no recibiera a Santiago 
Carrillo, manifestación que sería 
desmentida por el propio Igle
sias.

Poco después, el propio Gon
zález escribió una carta a Gerar
do Iglesias expresando su deseo 
de^normalizar las relaciones en
tre ambos y proponiéndole un 
encuentro personal. Gerardo 
Iglesias le respondió aceptando 
e insistiendo en la falsedad de la 
imputación referida a Carrillo.

Posteriormente, Gerardo Igle

gencia Democrática de Cataluña, 
pero sí surgirá la polémica, aun
que se presupone que controla
da y suave, en el tema del Partido 
Reformista Democrático funda
do por Miguel Roca quien segui
rá siendo, pese a lo anunciado 
últimamente, secretario general 
—por delegación— de la forma
ción capitaneada por Pujol. Este 
ha dicho que Convergencia apo
ya a los Reformistas, aunque no 
quiere hipotecarse. Es decir, pre
fiere esperar a ver que pasa no 
sea que la operación fracase.

El otro partido nacionalista, el 
vasco, respira aires muy distin
tos. El enfrentamiento entre par
tidarios de Garaicoechea, “echa
do” de la presidencia del Gobier
no regional, y de los de la ejecu
tiva nacional del partido, sigue 
viva y podríamos decir que se 
acrecienta. Las declaraciones 
del aún lendakari en funciones 
sobre la constitución de la nue
va ejecutiva del PNV en Navarra 
son fuertemente críticas al seña
lado que ello “constituye una 
tragedia para el nacionalismo 
vasco”.

Como puede apreciarse, mien
tras un nacionalismo navega 
viento en popa con un líder 
indiscutido, el otro padece una 
de sus más serias crisis y no se 
vislumbra aún la solución a la 
misma.

JOSE MANUEL SERRANO

sias, ante un inminente viaje, 
habló en diversas ocasiones con 
Guerra para concretar la fecha 
del encuentro con el presidente 
hasta que, días más tarde, Julio 
Feo le comunicó telefónicamen
te a Iglesias que Felipe González 
había escrito también a Santiago 
Carrillo para conocer el interlo
cutor nombrado por el PCE que 
asistiría a la entrevista.

La curiosa y desestabilizadora 
maniobra epistolar de Felipe 
González, aprovechando los en
frentamientos entre los carrillis- 
tas y la dirección del partido, 
muestra hasta qué punto el pre
sidente del Gobierno está dis
puesto a llegar para que las grie
tas comunistas no cautericen.

La entrevista entre Gerardo 
Iglesias y González, celebrada 
por fin a finales de año dentro de 
la ronda de conversaciones so
bre la OTAN, fue especialmente 
tensa. EI presidente del Gobierno 
intentó hablar con Gerardo del 
enfrentamiento con Carrillo, pe
ro fue intenumpido en seco por 
el líder comunista, que se negó 
terminantemente a comentar na
da de tal asunto con él.

Posteriormente, hablando de 
la propuesta de los diez puntos 
sobre la OTAN, formulada por 
González ante la Cámara, y al 
hablar Gerardo de neutralismo y 
no alineación, Felipe González 
inició una disertación profesional 
sobre las diferencias entre paí
ses neutrales y no alineados. 
Días después, un conocido se
manario publicaba un comenta
rio sobre Iglesias y su supuesta 
ignorancia de las diferencias en
tre países neutrales y no alinea
dos...

{José Luis Gutiérrez, en “Diario 
16”, 10-1).

Fantasía de
No hace mucho se difundió 

por la prensa madrileña, la su
gestiva noticia de que el Estado 
había reservado un buen puña
do de dinero, para la renova
ción y embellecimiento de 
cierto número de teatros que. 
dispersos por pueblos y capita
les de la nación esperaban, mu
riéndose, que se produjera este 
milagro. La decisión es precio
sa y bien merece que se cele
bre, comenté y aireé jubilosa
mente, porque el teatro es una 
creación felicitaría española 
que, desde el fondo de la histo
ria, viene cultivándose con fi
delidad popular viva. En el tea
tro y por el teatro se cultivó arte 
y, al tiempo, se impartía una 
pedagogía social, como apare
cía en el frontis de la emboca
dura del salón de actos del 
viejo seminario de San Millán 
de Avila; “cantando y riendo 
corrijo las costumbres”. Co
rrelativamente se fomentaba, 
sin estrépito, pero sin pausa y 
con esmero, la creación de sa
lones de representación que 
son hoy un capítulo de arte, 
digno de figurar en el conjunto 
del patrimonio arquitectónico 
nacional.

¿Qué representa esta preo
cupación cultural para Ávila? 
Desde que la vida del teatro 
nacional se acredita documen
talmente, desde Juan del Enci
na —1400— hasta hoy, corre 
una estela de ilusión teatral 
creciente. En el principio hubo 
dos clases que aún perduran: el 
itinerario, que iba sobre carro
matos de pueblo en pueblo por 
caminos de herradura, porta
dor de una carga de piezas 
ingenuas que cautivan y el 
estante o municipal, que se 
conservaba ente los vecinos 
como herencia ancestral. Uno 
y otro "echaban” sus represen
taciones en las posadas, las pla
zas, los corrales y los atrios de

ASTEA y la 
Cabalgata de Reyes

Vistas las opiniones de culpa
bilidad que se pretenden otorgar 
a la Asamblea de Teatro Abulense 
(ASTEA) sobre la pobre cabalgata 
de reyes de Avila, esta Asamblea 
quiere manifestar al público en 
general lo siguiente:

—ASTEA no agrupa a. ningún 
grupo de teatro corno algunos 
medios de difusión dan a enten
der, sino es una asociación de 
personas físicas cuyas funcio
nes son las de abarcar todas las 
actividades teatrales.

— La asamblea quería, en 
principio, cubrir una actividad 
teatral, consistente en un pasa
calles en la famosa cabalgata de 
Reyes, con ello se quería dar 
color a la gris cabalgata que año 
tras año el Ayuntamiento nos 
ofrece. La idea era que con poco 
dinero y con bastante imagina
ción se podía ofrecer al público 
algo bonito y nada soso.

—La Asamblea presentó un 
proyecto de 25.000 pesetas y el 
alquiler en un principio de 25 
trajes, cubría una “trupe” de pa
yasos cargados de caramélos, 
“conffettis” música y mil bro
mas y evoluciones que sólo 25 
payasos son capaces de dar.

—No ha sido la Asamblea quien 
ha echado a perder la cabalgata 
al Ayuntamiento, sino el Ayunta

TRIBUNA LIBRE

Navidad abulense
Por ENRIQUE JIMENEZ ASENJO

las iglesias. A ellos acudía un 
público siempre adicto, que se 
embelesaba con sus mágicas 
representaciones y ha descreo, 
con pluma sin par, Benavente 
en el prólogo de los “Intereses 
Creados”. Todavía queda, ya en 
coma, como recuerdo en los 
más ancianos: esta tradición 
popular que tanto arraigo tuvo 
en nuestra provincia. Aún, co
mo un eco lejano, se refieren a 
la comedia de Muñogalindo 
“de entrar y salir”, por alusión a 
la modestia de su montaje rús
tico, donde el escenario apare
cía cerrado por mantos o col
chas y entraban y salían los 
comediantes por cada lado, de 
la de fondo, invariablemente, 
por no tener otro hueco practi
cable. ¿Es qué acaso no se vuel
ve, en cierto modo, a esto en los 
nuevos estilos de decoración 
simplificada como una reac
ción contra el cansancio de los 
decorados afectados?

El tiempo cone llevando en 
sus alas las novedades teatra
les. Las representaciones se 
refugian en sus propios recin
tos cerrados y decuados a las- 
prefenercias del público. Sur
gen los grandes y magníficos 
salones de teatros. Aparece 
una arquitectura “AD HOC”. 
España, fiel a su tradición, es
timulada por las necesidades 
nuevas, se llena de nobles salas 
teatrales. Una ciudad que se 
considere digna de poseer una 
exigencia cultural de vanguar
dia, monta su teatro. El teatro 
de la ciudad, como la casa 
consistorial, la catedral o la 
plaza de toros. Y así los finales 
del siglo pasado, el siglo ro
mántico y liberal, se crea una 
nueva riqueza, una monumen
tal clase arquitectónica, ejem
plar de su época, que ahora se 
tiende a renovar y realzar como 
merece.

Avila, ciudad monumental y

fw^fl^^ái

miento, qüien ha echado a per
der el pasacalles a ASTEA, debi
do a una mala gestión que nos ha 
costado a todos los abulenses no 
sólo perder el espectáculo, también se 
han perdido unas 35.000 pesetas 
aproximadamente (palabras tex
tuales del Sn secretario de la 
Comisión de Festejos) en alqui
ler de unos trapos viejos y mu
grientos que nada tenían que ver 
con lo que ASTEA había pedido.

— En algún medio de comuni
cación abulense y con motivo de 
realzar la culpabilidad de ASTEA 
se hablaba de unas pérdidas de 
80.000 pesetas, cifra que está 
lejos de la realidad, ya que con 
las 35.000 pesetas antes mencio
nadas, el Ayuntamiento nos con
cedió otras 25.000 pesetas que 
han sido puntualmente e inte
gramente devueltas.

—Técnicamente, un traje de 
payaso se compone de unos ele
mentos que por sí solos dan 
cuerpo al personaje ya que son 
específicos de un payaso; estos 
elementos son: peluca, narices y 
zapatones: luego consta de otros 
utensilios que pueden variar en 
función de los gustos de cada 
actor, dando prioridad al color y 
a la desproporción que son los 
que forman la ropa.

—Después de días de ensayo 
que nos llevaron tiempo y trabajo, 
después de tener estructurado el 
pasacalles y a falta del elemento

palaciega de primer grado, dor
mida o soñolienta durante si
glos, se despierta. Desde los 
quince mil habitantes que se 
contaban hacia los primeros 
años del siglo, al día de hoy, se 
ha más que duplicado. Avila 
fue ciudad de tradición venera
ble en afición teatral evidente. 
Los que nacimos casi con el 
siglo hemos oído recitar versos 
largos de “La vida es sueño” 
por el Valle Amblés. Los cam
pesinos son muy sensibles a la 
atracción teatral. En Avila mis
mo existe. Pero falta un teatro 
digno de su monumentalidad. 
¿Municipal? ¿Provincial? Es 
igual ¡Qué lo haya!

Allá por los años veinte se 
remozó el llamado Teatro Prin
cipal. Fue una fiesta de gala, 
para todos los que asistimos. 
Para la ciudad entera. Entonces 
nos delitamos con la oratoria 
de don Antonio Maura, llena de 
sonora dignidad. DE aquellas 
'horas en que gozábamos con 
una pieza intrascendente. La 
obra “Alfonso XII, 13” un juego 
de palabras del título que 
anunciaba lo que vimos. La 
diversión fue lo de menos. Lo 
que importa es que la ciudad, la 
provincia toda, tenga su gran 
teatro, catedral de su cultura 
humanística, música, danza, 
poesía, arte, ahora ya es hora de 
pensarlo, mañana de decirlo, 
luego de proyectarlo y al fin de 
hacerlo y, como colofón, inau
gurado. Lo único malo de la 
idea es que los que vivimos 
aún, y jóvenes asistimos a la 
renovación del veterano Teatro 
Principal, no lo veremos. Pero 
sí la juventud de hoy y la del 
futuro. Con esta esperanza va 
nuestra felicitación del nuevo 
año y para el futuro.

0 ENRIQUE JIMENEZ ASENJO, 
fue magistrado del Tribunal 
Supremo. 

principal que es el vestuario, nos 
llevamos la sorpresa, tres días 
antes, de que a este vestuario, ya 
de por sí malo, le faltaban las 
piezas fundamentales y primor
diales como la peluca, las nari
ces, y los zapatones. Esto nos dejó 
decepcionados y pensamos que 
antes de seguir adelante tenía
mos que conseguir dichos ele
mentos, sin los cuales nada po
dríamos hacer. El Ayuntamiento 
hace lo posible por conseguir 
dichos elementos pero en la casa 
de alquiler no lo pudo encentar, 
con lo cual la Asamblea decidió 
suspender el pasacalles.

—La Asamblea no niega la co
laboración que pueda dar al 
Ayuntamiento ni a ninguna otra 
institución, siempre bajo el pris
ma teatral, pero no se nos puede 
exigir que con la varita mágica, 
que por otra parte no tenemos, 
podamos arreglar los desarreglos 
de nadie.

—Creemos sinceramente que 
al Ayuntamiento le han estafado 
por depositar su confianza en 
unos profesionales que han de
mostrado no serlo tanto. La pres
tigiosa casa PERIS HERMANOS 
en esta ocasión ha engañado al 
Excmo. dándole gato por liebre, 
produciéndole un perjuicio que 
de ninguna manera se le puede 
adjudicar a esta Asamblea.

El presidente de ASTEA, Pablo 
San Miguel.
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orno primera edición 
e la “Monumenta 
ispàniae Histórica”

ua Fundación 
Sánchez- 
Álbornoz, 
ispuesta a 

publicar la obra 
de Alfonso
‘El Sabio”

' Recientemente, como ya 
Informamos, el Consejo de la 
undación Sánchez-Albornoz, 
sunido en la Diputación Pro- 
incial de Avila, tomó el 
cuerdo de publicar la obra 
egislativa de Alfonso X “El 
labio”, como primera edición 
le la gran empresa que será la 
Aonumenta Hispaniae His- 
órica, que es la recopilación 
le fuentes históricas espa
rcías.

Este proyecto, muy queri- 
lo, y ya abordado por don 
Haudio Sánchez Albornoz, 
la motivado que la Funda- 
:ión que lleva su nombre 
adquiera la responsabilidad 
le realizarlo, aprovechando 
idemás que el pasado año se 
conmemoraba el VII Cente- 
lario de la muerte de Alfonso 
<“E1 Sabio”.

La Fundación fiel a la gran 
abor investigadora realizada 
)or Claudio Sánchez AÍ- 
3ornoz, y la importancia de la 
)bra legislativa de Alfonso X 
'E1 Sabio”, hace que la Fun- 
lación ponga cuantos me
llos tenga a su alcance, no 
egateando esfuerzos, para la 
aublicación de la citada obra 
egislativa de dicho monarca.

Es un deseo de la Funda
ción el publicar cuantos te
nas históricos fueron una 
constante en el trabajo y es- 
udio del gran científico e 
ristoriador don Claudio Sán
chez Albornoz.

La obra que publicará la 
'undación es la edición crí- 
aca del Espéculo, una de las 
ibras fundamentales de Al
onso X‘‘El Sabio”, juntamen- 
;e con “El Fuero Real” y “Las 
’artidas”. Obras realizadas 
3or los catedráticos de Histo- 
•ia del Derecho de la Univer- 
ñdad de Valladolid, Dr. don 
Gonzalo Martínez Díez y de 
’aleografía de la Universidad 
^e Santiago de Compostela 
Dr. don S.M. Ruiz Asensio.

En los indicadores de ciudad no aparece Segovia

El nombre dé la vecina ciudad no figura en ningún letrero

Y a Segovia ¿por dónde?
Avila. Redacción

No es la primera vez que nos 
hacemos eco de una omisión tan 
imcomprensible como es la de la 
vecina ciudad de Segovia en los 
indicadores de salidas con des
tino a distintas poblaciones, des
de nuestra ciudad. Ni en los 
existentes dentro del casco ur
bano, ni en los aéreos instalados 
a la salida de Avila por la carre
tera de Villacastín, aparece Segovia 
por ninguna parte. Los responsa
bles de estos indicadores, tan 
necesarios para el automovilista 

El indicador de Madrid debería incluir el nombre de la ciudad vecina lumbreras

de paso, han ignorado por com
pleto a la vecina ciudad.

El asunto no tendría mayor 
importancia si no fuera porque 
muchos viajeros a lo largo del 
año, pretenden dirigirse desde 
Avila a Segovia. Y, lógicamente, 
no saben por dónde hacerlo. ¿Es 
qué quienes van a Segovia no 
tienen derecho a información? 
Pues, puede que tengan derecho, 
pero se ven obligados a buscarla, 
de palabra, en el ciudadano de 
aquí.

Con respecto a este tema po
dría decirse que la carretera que 

hay que tomar para ir de Avila a 
Segovia es la de Madrid. La ciu
dad que se indica es la de desti
no: Madrid, ya que para conti
nuar a Segovia hay que desviarse 
en Villacastín. La razón no es 
válida, porque además de Ma
drid, puede indicarse también 
Segovia. Un ejemplo: para venir a 
Avila desde Valladolid, hay que 
tomar la carretera de Madrid. 
Pero los indicadores de Madrid 
no impiden que se señale tam
bién el nombre de nuestra ciu
dad.

DELGRANDE 
At. GHIÇO

Hermanamiento
No es un círculo cerrado a 

les demás abulenses el que 
forman los miembros del co
mité de hermanamiento de 
Avila-Villeneuve sur Lot, por 
más que sus actividades no 
hayan transcendido mucho 
al ciudadano medio, según 
comentamos hace algún tiem
po y según reconocían los 
propios miembros de la Junta 
de Gobierno en la asamblea.

Tampoco es el herma
namiento un mero trámite 
administrativo, liquidado en 
un par de papeles que no le 
haya de interesar a nadie. Ni 
un pretexto para beneficiarse 
con algún pequeño viaje a la 
villa del Lot...

En la asamblea se pusieron 
de manifiesto todas las seña
les de un organismo vivo, in
cluso la polémica y diferen
ciación de criterios, hasta el 
punto de que una de las per
sonalidades invitadas comen
tó después^ con razón, Que 
para hermanarse con alguna 
ciudad, era preciso herma
narse antes dentro del propio 
comité. Quedó clara igual
mente la necesidad de traba
jar —es algo filantrópico, de 
lo que no se obtienen bene
ficios, aseguró otro— y de 
impulsar al máximo su activi
dad. Contra la idea de que 
pueda ser un círculo cerrado, 
nos indicaron que las asocia
ción estaba abierta a todos 
los abulenses, por una pe
queña cuota de inscripción, 
que el año 84 no ha superado 
las 300 pesetas. Habría que 
hacer desaparecer, igual
mente, la idea de que puede 
estar controlado por perso
nas miembros de un partido,.

Otro aspecto a tener en 
cuenta, señalado del mismo 
modo por uno de los parti
cipantes en la asamblea, es la 
exigencia de dejar bien a la 
ciudad, ante la hermana fran
cesa, que se está volcando en 
atenciones e iniciativas. Ten
go la impresión de que en el 
comité y en el resto de la 
asociación, existen muchas 
personas con ganas de tra
bajar y de hacer partícipes a 
los abulenses del hecho del 
hermanamiento: que no de
ben desanimarse. También es 
hora de que la ciudad tome 
conciencia del significado 
del hermanamiento y lo asu
ma como algo propio.

MAXIMIUANO

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL
INSTITUTO NACIONAL

DE LA SEGURIDAD SOCIAL
DIRECCION PROVINCIAL

OPOSICIONES AL CUERPO ADMI
NISTRATIVO DE LA ADMINISTRACION

DE LA SEGURIDAD SOCIAL
La celebración del PRIMER EJERCICIO se efectuará 

el día 26 de Enero de 1985, en los locales del Instituto 
Nacional de Enseñanza Media "Alonso de Madrigal”, 
sito en Avda, de la Juventud s/n.

El único llamamiento se iniciará a las 11 horas de 
dicho día.

Los aspirantes irán provistos de bolígrafo, lápiz 
grafito número 2, goma de borrar, documento nacional 
de identidad u otro documento oficial que contenga los 
datos de identificación y fotografía. No serán admitidas 
fotocopias de dichos documentos.

EL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL

Antonio García
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LOS PIES
PLANTILLAS ORTOPEDICAS A ME
DIDA (TAMBIEN CON VOLANTE DE 
ESPECIALISTAS DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL Y DE MUFACE).
ORTOSIS PARA PROTECCION DE 
JUANETES, DEDOS EN MARTILLO, 

UÑAS. CALLOS. ETC.
Petición de hora al teléf: 21-12-44

C/ Dr. Fleming. 22 - 3.’ 11.

CAZADORAS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA

Dr. J. M." 
Garzón

GINECOLOGO
C/ Alfonso el Sabio, 7 

Teléfono: 22 23 44
C.M. n.» 29

GRANDES REBAJA S
APROVECHE AHORA LO MEJOR 

PARA NIÑOS Y NIÑAS ^
MULTI WTIENDA

Boutique GRANADA (Abierto sábados tarde) Dr. Fléming, 24
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Mientras se espera la decisión de la Signatura Apostólica
CÀCHIVACHES

El Obispado, contra el deseo del Patronato 
de Sonsoles de registrar el Santuario a su 
nombre
Avila. M. F.

Continúa la polémica entre el 
Obispado y la Junta del Patrona
to de Sonsoles sobre la forma 
jurídica que ha de tener este 
Patronato o Cofradía, después de 
largos años de diferenciación de 
criterios, que han llevado a los 
miembros del Patronato a recurrir 
a numerosas instancias para que 
diera invalidez al decreto del 
obispado que nombra rector del 
Patronato y lo somete al dominio 
de la diócesis. Tras declararse 
incompetentes para invalidar el 
decreto del Obispado las dife
rentes instancias a que ha sido 
sometido, en la actualidad está 
elevado a la Signatura Apostóli
ca, que aún no se ha pronun
ciado.

No obstante, el Patronato ha 
dado el paso de volver a la vía 
civil, iniciando un expediente de 
dominio en el Juzgado de Avila, 
con la intención de registrar el 
Santuario, dependencias, etc, a 
nombre del Patronato o Cofradía 
de Sonsoles. El juez publicó el 
edicto y ha sido ahora el Obispa
do quien ha hecho las alegacio
nes correspondientes. En fuen
tes del Obispado de la diócesis, 
se considera* que este gesto es 
grave, porque iría en contra del 
decreto de la Sagrada Congrega
ción para el Clero sobre esta 
cuestión, lo que implicaría un 
acto de desobediencia, no ya al 
Obispado, sino a la Santa Sede, 
puesto que se ha aceptado la 
jurisdicción eclesiástica sobre 
esta cuestión. El mismo recurso

En “Nueva Acrópolis”
Conferencia sobre 
el significado 
oculto de los
Reyes Magos

Una conferencia sobre “El 
significado oculto de los Reyes 
Magos” va a ser pronunciada 
esta tarde por el profesor Anto
nio Fernández. La conferencia 
está prevista para las 7 de la tarde 
en la sede de la Asociación Cul
tural Nueva Acrópolis, de calle 
Vallespín, 17.

La conferencia se enmarca en 
el programa de actividades orga
nizado por la Asociación Nueva 
Acrópolis para este mes de enero 
y que incluye también los cursos 
gratuitos sobre los temas “¿Esta
mos solos en el Universo?” y “El 
origen de la vida”, que serán 
desarrollados los díás 16 y 23 a 
las 7 y las 8 respectivamente y la 
conferencia sobre “Planes medi
cinales” que Eva Cabezas, direc
tora en Avila de “Nueva Acrópo
lis”, pronunciará el día 25 a las 8.

Miembros del Patronato de Sonsoles, en una procesión ARCHIVO
ante la Signatura Apostólica, no 
iba ya contra el Obispado, sino 
contra la Sagrada Congregación 
para el Clero, lo cual, no obstan
te, es legítimo. Lo raro es, según 
las fuentes del Obispado —no 
hemos podido recoger la opinión 
del patronato— que después de 
haber acudido a esta jurisdicción 
eclesiástica, se iniciara de nuevo 
la vía civil, adelantándose a la 
decisión de la Signatura Apos
tólica.

El Patronato tiene al parecer, 
la intención de llegar hasta el

Convocatoria para cubrir una 
plaza vacante en Institutos de 
Formación Profesional

Existiendo una plaza vacante 
de profesor en la provincia de 
Avila en la asignatura de Tecno
logía Administrativa, la Direc
ción Provincial de Educación y 
Ciencia pone en conocimiento 
de los interesados en la misma 
que pueden presentar instancias 
dirigidas al director provincial de 
Educación y Ciencia en la Direc
ción Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia C/ Cruz 
Roja, 1), desde el día 8 ai 17 del

Nota de la Jefatura Provincial de Tráfico

Controles de Alcoholemia
Se participa que, durante el 

próximo fin de semana que com
prende los días 11 12 y 13 de 
Enero podrán encontrarse con

final, agotando todas las vías. En 
este sentido lo han comunicado 
algunos de sus representantes. 
Recientemente, en esta misma 
línea se manifestó el sacerdote 
don Teodomiro Martín, que visi
tó recientemente al gobernador 
civil de la provincia, Pedro Tem 
boury Villarejo, informándole de 
la actual situación.

El Obispado por su parte y 
según las fuentes consultadas, 
está a la espera de que se pro
nuncie la Signatura Apostólica,

presente mes de enero.
Los interesados tendrán que 

acompañar dicha instancia de 
todos los méritos que puedan 
ser documentalmente justifi
cados.

Las bases por las que se rige la 
presente convocatoria figuran 
expuestas en el tablón de anun
cios de esta Dirección Provin
cial, según nota del director pro
vincial, Eduardo Cabezas. 

troles preventivos de alcohole
mia en las carreteras de la pro
vincia.

Avila 8 devEnero de 1985.

para obrar en consecuencia, con 
toda la claridad y contundencia 
que el caso exige.

En cuanto a la crítica al Obis
pado de algunos miembros del 
Patronato, por los temores de 
que pueda convertiría en parro
quia, con lo que piensan que 
podría perderse parte de su atrac
tivo como santuario, el Obispado 
ha expresado que su intención 
es potenciaría como lugar de de
voción abierto a toda la diócesis 
de Avila.

“Castilla, pueblos y 
paisajes”
Exposición de 
Arsenio Miguel en 
Barcelona

“Castilla, pueblos y paisajes”, 
es el título general que se ha 
dado a la selección de óleos que 
el artista abulense Arsenio Mi
guel va a presentar en Barcelona, 
entre los días 29 de eneroy 11 de 
febrero. La exposición, que se 
inaugurará el día 29 a las ? de la 
tarde, se realizará en la Galería 
de Arte “Grifé y Escoda”.

Arsenio Miguel, nació en Mu
ñana en 1945, reside actualmen
te en Barcelona, donde las luces 
claras y diáfanas del Mediterráneo 
aportan variedades nuevas a sus 
pinceles, sin olvidar, como él 
mismo dice, “los viejos lugares 
que anidan en mi corazón de 
forma definitiva. Castilla es para 
mí —añade—, realidad entraña
ble, mensaje de un pueblo pleno 
de fuerzas y-poesía, versó preciso 
en Machado y Rosales, exactitud 
prosística de Azorín, color y for
ma en las obras de los grandes 
maestros.

Fuera coches

Bajo el lema “La ciudad, 
para el ciudadano”, el Ayun
tamiento parece dispuesto a 
iniciar una acción a gran es
cala encaminada a devolver
nos a las personas los espa
cios que paulatinamente nos 
habían ido robando los co
ches, esos intrusos, ciudada
nos móviles, que no semo
vientes, que han impuesto 
sus tiránicas leyes y nos han 
arrebatado lo que por dere
cho adquirido a lo largo de 
siglos nos pertenecía. ¡Bien 
por el Ayuntamiento que se 
va a enfrentar con la difícil 
labor de hacer justicia en este 
asunto! ¡Fuera el intruso que, 
después de arruinamos y ha
cemos eternos deudores de 
la Caja de Ahorros, nos quita 
lo que es nuestro, con el 
agravante de que somos noso
tros mismos los que colabo
ramos a su triunfo!

Un empeño de tal enverga
dura no puede afrontarse si 
no es poco a poco. Así pues, el 
primer paso será corto y en él 
sólo serán expulsados los co
ches de tres plazas: Santa 
Teresa, Italia y Ejército. Pero 
¡Temblad, coches, que esto es 
solamente el principio! Día 
llegará en que tengáis que 
salir de Avila como hace si
glos lo hicieron los infieles 
(moriscos y judíos). Si en to
dos los asuntos actuara el 
Ayuntamiento con la energía, 
decisión y valentía con que 
piensa enfrentarse a este te
ma. Avila podría ser un paraí
so de aquí a poco tiempo. No 
perdamos la esperanza, que 
esto puede que sólo sea el 
principio.

¿Y qué dice el personal? 
Pues el personal dice que 
bien, naturalmente. ¿0 es que 
alguien puede pensar que el 
Ayuntamiento no tiene en 
cuenta los intereses, e inclu
so la mera opinión de sus 
administrados? El personal, 
aunque gozoso, piensa que 
tal vez el Ayuntamiento no 
haya elegido el lugar idóneo 
para iniciar tan loable acción 
¿Por qué no iniciar la expul
sión de los infieles (perdón, 
de los coches) pór el Mercado 
Chico?. Una plaza tan bella, 
tan recoleta, tan porticadita 
ella y centro administrativo 
de la vida local con su Casa 
Consistorial que hasta tiene 
reloj y dos torretas. Empezar 
por el Mercado Chico tendría 
además la ventaja de que los 
concejales serían los prime
ros en dar ejemplo. Ellos, que 
tienen allí sus estaciona
mientos reservados, serían 
los primeros en tener que 
buscar un lugar donde dejar 
el coche en los alrededores.

JAVIER LUMBRERAS

C. HOYOS 
Fitto

Especialista an 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.” 

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viern-'i. 

Teléfono; 22 51 69 C.S.Núm.9

LAS CANCELAS
BODAS - BANQUETES.

CONVENCIONES, GRUPOS. BAUTIZOS

C/ Cruz Vieja, 7 Teléfono 21-22-49 AVILA

J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA

Previa petición de hora.
Paseo de D. Carmelo. 22

Teléfs.: 22 18 08 - 21 23 81

José Carlos
Sánchez Marcos 

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Consulta previa petición hora 
Avda. José Antonio, 7, 

entresuelo 
Teléfono 22 09 32 - AVILA 

C.M. N.» 34
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Tras haber sido vaciada para proceder a la limpieza de materias orgánicas

La Presa del Voltoya se está llenando a buen ritmo
Avila. Javier Lumbreras.

Dos cosas llaman la atención 
de los abulenses que se acercan 
a la presa del Voltoya. La prime
ra de ellas sorprende; la escasa 
.cantidad de agua embalsada en 
un momento en que las condi
ciones no son desfavorables. La 
segunda no puede causar nin
guna sorpresa: toda la superficie 
de agua es una inmensa pista de 
hielo. Esto es lógico, porque en 
el lugar en que se halla el em
balse las temperaturas son más 
bajas que en Avila y es sabido 
que aquí hemos tenido mínimas 
de quince grados bajo cero y 
máximas de tres grados también 
negativos.

Dejando a un lado la curiosi
dad de lo que pudiéramos llamar 
hielo embalsado, vamos a ocu
pamos del agua. Actualmente la 
presa almacena unos setecien
tos mil metros cúbicos, cuando 
su capacidad es de seis millones. 
Sopune esto que la presa no 
llega actualmente al once por 
ciento de su capacidad, en un 
momento en que las condicio
nes son favorables y lógicamen
te debería estar prácticamente 
llena. De hecho, los ríos Voltoya 
y Tuerto están aportando unos 
cuarenta mil metros cúbicos al 
día. El bajo nivel de la presa se 
debe a que el día 15 de noviem
bre pasado se inició el vaciado 
de la presa para proceder a la

limpieza de materias orgánicas. 
Este vaciado es algo que debe 
hácerse durante los cuatro pri
meros años, con el fin de evitar 
una abundancia de nutrientes 
(nitrógeno, fósforo, etc.) que dan 
lugar al crecimiento de algas. 
Naturalmente, si no hubiera es
tado garantizado el abaste- 
miento a la ciudad y un rápido 
llenado posterior de la presa, no 
se hubiera hecho. Pero en estos 
momentos existen esas garan
tías. Prueba de ello es que desde 
el día 24 de diciembre que volvió 
a cerrarse la presa, ésta ha cogido 
los casi setecientos mil menos 
cúbicos de agua que ahora tiene. 
Si se mantiene el ritmo de entra
da actual, se calcula que en el

mes de marzo próximo la presa 
podrá estar prácticamente al 
cien por cien de su capacidad.

El caudal garantizado de los 
ríos que abastecen al nuevo em
balse permite que puedan lle
varse a cabo estos convenientes 
vaciados, cosa que nunca pudo 
hacerse con la de Becerril, por
que en aquella no hay esas ga
rantías de un.posterior llenado 
rápido.

El actual abastecimiento de 
agua a Avila se hace en su mayor 
parte de las aguas procedentes 
de Río Mayor y Becerril, que 
aportan apróximadamente el no
venta por ciento del consumo, 
siendo aportado el diez por cien
to restante por la presa del Vol

toya. Río Mayor aporta, concre
tamente, ciento treinta litros por 
segundo. Por lo que se refiere a 
Becerril, tiene embalsados hoy 
un millón ciento cincuenta mil 
metros cúbicos de agua, siendo 
su capacidad de un millón ocho
cientos mil. Es decir, está presa 
está al sesenta y dos por ciento 
de su capacidad. No obstante, las 
condiciones actuales también 
son favorables para ella, puesto 
que entran diariamente unos 
ocho mil metros cúbicos de 
agua, mientras que lo que sale 
para el abastecimiento son mil 
setecientos veintiocho metros 
cúbicos, es decir, aproximada
mente unos veinte litros por se
gundo.

LASEÑORA

D.’ ANA-MARIA ABOIN PINTO
VIUDA DE DON ENRIQUE ABOIN

FALLECIO EN AVILA EL JUEVES DIA 10 
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

Sus hijos Enrique, Carlos, Alvaro, Sonsoles y Mercedes; hijos políticos Dominique Le 
Chevrel, Sonsoles Sierra, Andrés Hernando y Santiago Manglano; herm^a ines, 
hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos, demás familia y Jacinta Carranza 
Monzón.

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA

Conducción del cadáver el sábado día 12 desde el domicilio farniliar Dehesa de Fresneda 
directamente a la iglesia parroquial de Santo Tomás, donde será recibido a las 12 de la manana, 
celebrándose solemne misa de corpore insepulto. Terminada la Santa Misa, recibirá cristiana 
sepultura en el cementerio católico de nuestra ciudad.

Avila, 11 de enero de 1985
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La curiosidad y el gato
La curiosidad es un deseo, 

pocas veces reprimido, de ver 
o conocer algo que en la 
mayoría de los casos no es de 
nuestra incumbencia. Pero la 
realidad es qué la vida diaria 
está llena de sorpresas, de 
circunstancias intrascenden
tes que expolean, sin embar
go, nuestro curioso afán, y a 
ellas dedicamos nuestra aten
ción hasta ver satisfecho un 
deseo, según la persona, más 
o menos irrefrenable.

Con los animales la cosa 
varia y su grado de curiosidad 
puede relacionarse con una

Mucha actividad de la coral barcense
El Barco de Avila. Mariano 
Ruiz.

El Coro Juvenil Barcense 
ha tenido unas Navidades 
movidas y entretenidas, y 
no, precisamente, por sus 
actuaciones en El Barco, por 
aquello de que nadie es pro
feta en su tierra, sino por sus 
múltiples y agradecidas in
tervenciones en varios pue
bles de la comarca.

La vida o historia de este 
grupo musical es corta aun
que su onda sea intensa y 
trashorizontal. Nació, por 
disgregación, de un coro 
que, por los años últimos del 
setenta, se consiguió formar 

permanente manifestación del 
instinto, que les hace vigilar, 
unas veces, recelar, otras, o 
simplemente participar de algo 
relacionado con su especie.

¿A qué estímulo estará res
pondiendo entonces el gato de 
la foto para adoptar una pos
tura más propia de una perso
na que curiosea tranquila
mente desde el balcón, aco
dada en la barandilla? Algo 
llamará poderosamente la 
atención cuando el segundo 
gato que aparece en la foto 
lanza también su mirada en la 
misma dirección, aunque en 

en la iglesia parroquial con 
la colaboración de ciertas 
personas, si no muy duchas 
en coral, eso sí, con buena 
voluntad. Está compuesto 
por diez jóvenes de ambos 
sexos que capitaneados por 
Fernando, buen guitarrista, 
en poco tiempo han conse
guido dominar un variadísi
mo repertorio de canciones 
religiosas, populares y fol
klóricas que no suenan mal. 
Han participado en varios 
certámenes y concursos pro
vinciales, regionales y na
cionales mereciendo en to
dos uno de los primeros 
puestos. El año pasado lle
garon a TVE Regional y 

este caso en postura más acor
de con su condición animal, 
mucho menos humana que la 
de su igual.

Dejemos, para no caer en la 
trampa de ser más curiosos que 
los protagonistas, de pregun
tamos la causa de su felina- 
humana curiosidad, y pense
mos que lo verdaderamente 
curioso es la postura del gato, 
a medio camino entre la veci
na del tercero que se distrae 
mientras cuecen los garban
zos, y el opositor empederni
do refrescando su humeante 
cerebro. Juan Ruiz-Ayúcar. 

recientemente han puesto 
música a una ya conocida 
canción, Teresa, que posi
blemente sea grabada pron
to.

Tienen gran inquietud y 
vocación por la música. En 
la comarca son muy precia
dos y queridos; y prueba de 
ello es que se han pasado las 
Navidades de pueblo en pue
blo de la comarca llevando, 
en sus joviales notas, ale
gría, juventud y Navidad a 
los más recónditos rincones, 
donde les han obsequiado 
siempre con afecto, agrade
cimiento, mazapanes, tu
rrón y champagne. Para este 
grupo, deseamos lo mejor.

AREVALO

Próxima apertura de la 
Biblioteca Municipal

Arévalo. M.^ del Carmen G. 
Arruche.

Firmado el acuerdo entre 
Bibliotecas Nacionales y* el 
Ayuntamiento de Arévalo, 
dotado de una subvención 
de un millón de pesetas, se 
encuentra en vías de des
arrollo la nueva apertura de 
la Biblioteca Pública de 
nuestra ciudad. Aunque des
conocemos la fecha fija, sa
bemos que es idea de las 
autoridades de este Ayunta
miento que sea posible en 
este primer semestre.

Dentro del plan de reha
bilitación del casco antiguo, 
esta Biblioteca se encontrará 
ubicada en la denominada 
“Alhóndiga”, Casa de Cul
tura, que al mismo tiempo 
cumplirá las funciones de 
Sala de Exposiciones.

Lugar provisional, ya que 
se encuentra en la mente de 
todos que una Biblioteca 
Municipal tiene que estar

ARENAS DE 
SAN PEDRO

Ha nacido la guía del Valle 
del Tiétar
Arenas de San Pedro. J. Fran- 
cisco de León.

Con buenas noticias co
menzamos nuestro caminar 
en estos prolegómenos del 
nuevo año; hace pocos días 
unos amigos de Sotillo de la 
Adrada ponían en nuestras 
manos el segundo número de 
una nueva publicación que 
con gran modestia y sin ape
nas hacer ruido, se ofrece 
como alternativa informativa 
de carácter comarcal para los 
pueblos y las gentes de nues
tro Valle del Tiétar.

Difícil empresa la que se 
proponen nuestros colegas de 
Sotillo, pero ciertamente in
teresante y merecedora de 
apoyo incondicional, por par
te de todos los que nos senti
mos ligados a este privile
giado rincón de España. Se
gún sus propósitos, pretender 
salir a la calle con periodici
dad mensual y de manera 
gratuita, autofinanciándose 
con el patrocinio de entidades 
comerciales; en cuanto a su 

situada donde se encuentre 
su zona estudiantil, y parti
cularmente en Arévalo esta 
zona estudiantil se encuen
tra situada en la parte más 
joven de nuestra ciudad.
AYUDAS PARA 
TRATAMIENTOS 
SELVICOLAS

En carta dirigida al Ayun
tamiento de Arévalo, firma
da por el presidente de la 
Junta de Castilla y León, 
Demetrio Madrid, se ha do
tado a los Ayuntamientos de 
Arévalo y Tiñosillos con una. 
ayuda de 2.560.800 pesetas 
para la ayuda en tratamien
tos selvícolas.

Ayuda que, palabras apro-t 
ximadas del presidente de la 
Junta de Castilla y León, 
intenta ser una forma de 
mitigar el paro, problema 
que sufre nuestra ciudad co
mo tantos pueblos de nues
tra provincia y el País en 
general.

contenido, pobre hasta el me 
mentó, se basa en elogiar 
dar a conocer nuestro Valh 
complémentándose con pf 
queñas informaciones de intí 
rés para los pueblos de 1 
zona.

Como es lógico, son mi 
chas las dificultades a las qu 
tendrá que hacer frente est 
GUIA DEL VALLE DE¡ 
TIETAR para poder subsistí 
y así lo refleja el editorial d 
este segundo número, en < 
que se disculpan por su excí 
siva austeridad debida a lo 
precarios medios con los qu 
cuentan; aún así están di^ 
puestos a trabajar duro par 
mejorar, en lo posible, est 
publicación con formato d 
revista que hoy nos ocupa. Li 
que queda patente es el entu 
siasmo emprendedor de su 
artífices, al intentar sacar ade 
lante algo realmente nuestro 
esto es por sí sólo un logn 
que no debe desperdiciarse 
en beneficio de esta tierrd 
tantas veces olvidada y de 
jada de la mano de Dios.

EL SEÑOR

D. Juan Antonio González San Román
QUE FALLECIO EN AVILA, EL DIA 5 DE ENERO DE 1985

D. E. P.

Los hermanos PINTOS GONZALEZ
Ruegan una oracion por su alma

y les agradecen su asistencia al funeral que tendrá lugar, mañana sábado día 12 alas 5 
de la tarde, en la iglesia parroquial de Berrocalejo de Aragona (Avila).

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

Los hijos y demás familiares de DOÑA MAXI
MINA BARROSO JIMENEZ, que falleció el pasado 
día 30 de diciembre, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los numerosos 
testimonios de condolencia recibidos y, a la vez, 
comunican que el novenario de misas que se 
celebrará durante los días 12 al 20, a las 8 de la 
tarde (excepto los domingos, días 13 y 20, que será 
a las 6,30) en la iglesia parroquial de la Sagrada 
Familia, serán aplírj4as por el eterno descanso de 
su alma.
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La nostalgia de la piedra

El marrano de la Virgen, un verraco en Mingorría
s-Aidc-uvDeaAíJ

- SANCHIDRIAN

Mingorría. Jesús M.^ J. San- 
chidrián Gallego

Este escrito quiere ser un 
canto al' paisaje pétreo de esta? 
tierra castellana, de su con
templación sólo queda la nos
talgia.

“Piedras graníticas que 
guardáis un misterio de siglos, 
y al correr de los tiempos 
seguís estando ahí, formando 
monumentos naturales, sím
bolos de nuestra historia.

Granito frío, duro, cansado 
de sentir el viento y el gol
pear de la cantera. Cantos 
enormes, nubes estáticas del 
horizonte, paisaje primitivo, 
inmóvil, callado, que no sabe 
lo que es la vida ni el amor.

A. vosotros resulta fácil 
contaros nuestros pesares, 
nuestros secretos, nuestras in
quietudes, sin que palidezcáis 
ni os asombréis.

Pequeños monolitos en 
otros tiempos adorados por el 
hombre (homo-sapiene) y 
ahora dioses de la naturaleza. 
de los campos de este pueblo - 
castellano, añorados y tenidos 
en el recuerdo de cuantos han 
nacido a vuestros pies.

Son estas bolas redondas 
padres y madres de los abue
los de nuestros abuelos, vida 
de sus vidas porque perma
necen, transcienden al hom
bre perecedero, limitado. Por 
sus formas graciosas la imagi
nación popular las ha bauti
zado, piedra-caballera, pie
dra-diablo, piedra-bollo, pie
dra-cigüeña..., convirtiéndo
las en ídolos paganos, siem
pre presentes en la fantasía 
infantil de pequeños y ma
yores.
PIEDRAS MODELADAS 
POR EL HOMBRE

Indiferentes a los conflictos 
sociales, a las guerras, al ha
cer y deshacer del hombre, 
todo lo llenáis con vuestra 
presencia, pedazos de roca 
amorfa. Vosotras ahí, inher-

tes, mientras nosotros apesa
dumbrados, indecisos, desilu
sionados. Riscos altivos, im
pasibles en vuestro altozano 
veis pasar la vida desde el 
balcón celeste sin decir nada. 
Piedras preciosas, modeladas 
por el hombre como si de una 
joya se tratara, habéis entrado 
a formar parte de su hábitat 
como un material noble y 
artístico, lujoso, pero rústico, 
funciona! y a la vez decora
tivo. Estáis en sus casas, en las 
calles y en los campos..., siglo 
a siglo, día a día vuestra 
quietud y silencio guardan los 
secretos de la humanidad.
¡Ay! si las piedras hablaran. 
Vosotras sóis testigos de nues
tras desgracias y amoríos, de 
la lucha del campesino con la 
tierra y de la indiferencia de 
muchos por el porvenir de un 
pueblo.

A vosotras, vigías, centine
las de idas y venidas, yo os 
quisiera hablar de la batalla 
diaria del hombre consigo 
mismo.

A vosotras, piedra - perla, 
piedra-ceniza, piedra-musgo, 
luz y color, tierra y cielo, 
pinturas de mis sueños, refle
jos de mi paleta os pido los 
ojos con que miráis el uni
verso.

A ti piedra-marrano, pie
dra-toro decirte que estamos 
vacíos de inquietudes, de ilu
siones, de saber, a ti que te 
•trabajó el hombre celtibérico 
antaño poblador de estas tie
rras.

A ti piedra-molino llorarte 
el agua que no tienes y amar
garme contigo por la conta
minación que nos corroe.

A ti piedra-diablo, mágica, 
misteriosa, contarte historias 
fantásticas a la sombra de la 

, monotonía, aburrimiento y 
falta de imaginación de nues
tra sociedad.

A vosotras piedra-catedral, 
piedra-iglesia, piedra-altar, 
símbolos de una religión, de 
una creencia, rezaros las pie- 

garias y contradicciones de la 
vida moderna.

A ti piedra-calle, piedra- 
bordillo, piedra-adoquín, pie
dra-acera, desgastada del pi
sar y caminar de peregrinos, 
preveniros del asfalto y el 
cemento.

A vosotras piedra-calzada, 
piedra-puente, piedra-acue
ducto, restos de otm cultura, 
recordaros con envidia y nos
talgia.

A vosotras piedras-castillo, 
piedras-muralla, imaginarias 
de tantas batallas, comunica
ros que nuestras guerras son 
mucho más guerras, las vues
tras eran simples juegos de 
niños.

Pero, qué voy yo a conta
ros, si ya lo sabéis todo, si 
siempre habéis estado ahí, vi
gilantes, sin decir nada, sin 
intervenir en el destino de los 
pueblos, observando sus mi
serias, calladas y serias.

LEON FELIPE
Sólo me queda miraros en 

silencio, contemplaros, reyes 
de estas tierras, y amaros 
desde la distancia, desde don
de entono los versos del poeta 
León Felipe: Como tú... / Así 
es mi vida, / piedra, / como 
tú. “Como tú, / piedra peque
ña; / como tú, / piedra lige
ra; / como tú, / canto que 
ruedas / por las calzadas / y 
por las veredas; / como tú / 
guijarro humilde de las carre
teras; / como tú / que en días 
de tormenta / te hundes / en 
el cieno de la tierra / y luego / 
centellas / bajo los cascos / y 
bajo las ruedas; / como tú, 
que no has servido / para ser 
ni piedra / de una lonja, / ni 
piedra de una audiencia, / ni 
piedra de un palacio, / ni 
piedra de una iglesia... / como 
tú, piedra aventurera... / co
mo tú, / que tal vez estás 
hecha / sólo para una hon
da... / piedra pequeña / y / 
ligera...”.

Vedas de pesca y 
prohibiciones en la provincia

Para general conocimien
to de los pescadores, a conti
nuación se relacionan las 
VEDAS DE PESCA Y 
PROHIBICIONES ESPE
CIALES que regirán en esta 
provincia para la temporada 
1985.

VEDA, TOTAL en la 
Garganta del Hornillo, des
de su nacimiento hasta la 
desembocadura en el río 
Tormes, en término munici
pal de Zapardiel de la Ri
bera.

VEDA TOTAL en la Gar
ganta de Tejea, desde su 
nacimiento hasta el camino 
de la casa del Tío Domingo, 
en término municipal de 
Candeleda.

VEDA TOTAL en el arro
yo de la Casilla, desde su 
nacimiento hasta el embalse 
de Valtravieso y todas las 
aguas que afluyen a este 
tramo, en término munici
pal de Las Navas del Mar
qués.

VEDA TOTAL en la Gar
ganta de Santa María, entre 
la cota máxima de la piscina 
natural Charco Carreras y la 
presa de la citada piscina, en 
término municipal de Can
deleda.

VEDA TOTAL en el em
balse del Voltoya, entre el

FONTIVEROS

El Ayuntamiento visitó al 
gobernador civil
De Fontiveros. Francisco G.
Barcala _______

La actividad municipal fon- 
tivereña apenas ha tenido 
tiempo de saborear sus vaca
ciones y rápidamente ha ini
ciado, mejor dicho, ha pro
seguido su actividad y lo ha 
hecho con un tema que está 
siendo un actualidad rnuy dis
cutida, a veces apasionada
mente, en esta Villa. El tema, 
el desalojo de los locales de la 
antigua AISS. Ya hemos ex
puesto aquí los puntos de 
vista de las diversas entida
des implicadas en el caso y las 
reacciones oficiales, por un 
lado, fieles a cumplir con las 
órdenes y las personales, que 
se generalizaban casi en no 
abandonar el tipo de servicios 
que esos locales están propor
cionando a la Comunidad 
fontivereña. Con las cosas así 
el Ayuntamiento se personó 
en el despacho de nuestra pri
mera autoridad provincial pa
ra dialogar sobre el caso y sus 
repercusiones. La entrevista 
amable, cordial, provechosa y 
como eje de la misma, por un 
lado la capacidad de diálogo 
del alcalde y Corporación y por 
otro el punto de vista huma
no, entrañable del goberna
dor que, al margen de ideas e 

puente sobre el río Voltoya 
en la carretera de Aldeavieja 
a Navalperal de Pinares y la 
presa del embalse, en los 
términos municipales de 
SANTA MARIA DEL CU
BILLO (Aldeavieja) y AVI
LA (Urraca Miguel).

VEDA TEMPORAL du
rante los lunes, miércoles y 
viernes y VEDA ABSOLU
TA a partir del 30 de junio 
en la Garganta de Alardos, 
desde su nacimiento hasta el 
puente de la carretera de 
Plasencia a San Martín de 
Valdeiglesias, en los térmi
nos municipales de Cande
leda y Madrigal de la Vera.

VEDA DEL CANGRE
JO en todas las aguas po
bladas por esta especie en 
toda la provincia.

PROHIBICION DE RE
DES en el embalse del Bur
guillo, en la zona compren
dida entre la línea recta que 
une la Iglesia de “Las Cru
ceras” con el punto más alfo 
de la isla “Viña de Faustino” 
el Barquero y la cola del 
embalse, en los términos 
municipales de El Barraco, 
El Tiemblo, San Juan de la 
Nava y Navaluenga.

Avila, 9 de enero de 1985.

El Jefe Provincial.

ideales políticos, le precupa la 
vida y la trayectoria de sus 
gentes y de sus pueblos entre 
los que se cuenta, y con mu
cho cariño por su parte, Fon
tiveros.

De la visita podemos ex
tractar las siguientes conclu
siones y poder quedar las 
cosas claras ante la opinión 
pública como quedaron para 
los munícipes de la villa de 
San Juan.

—La orden por la que esos 
locales patrimonio, antes de 
la AISS, debe pasar a los 
nuevos beneficiarios es gene
ral, no provincial y se debe 
cumplir, por lo tanto no es 
achacable a un capricho de 
nuestro gobernador que úni
camente es el cauce para ha
cerla cumplir.

—La utilidad y provecho 
que esas dependencias están 
cumpliendo pueden seguir y 
continuar ya que desde el 
Sr. gobernador hasta el últi
mo de los fontivereños están 
de acuerdo en que aún tenien
do la propiedad quienes les 
corresponda, todos confían 
en que los nuevos “dueños” 
también querrán lo mejor para 
Fontiveros y cederán el uso y 
la utilización para los fines 
que, con carácter municipal 
afecten a la Comunidad.

LUIS AGUERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédicas a 
la medida. Gran surtido en calza
do especial para plantillas. Te
nemos zuecos anatómicos de to

dos los anchos.

Avda, da Portugal, 14 
TaMfono: 21 23 40 - AVILA

José Luis 
Ramos Guerreira 
TRAUMATOLOGIA 

Y ORTOPEDIA
Consulta previa petición de hora 

Avda. José Antonio, 8.1Ocha. 
Teléfono: 22 42 61 AVILA

C.M. n.» 21

Se vende piso en Salou 
(Tarragona) 

AMUEBLADO
100 m2. Dos cuartos de baño, cocina, cuatro dormi
torios, salón comedor, amplia terraza. A 300 m. de la 
playa. Interesados llamar al Telf.: 300049, 301259.

Doroteo Jiménez 
Jiménez 
MEDICO 
DENTISTA

RAYOSX
Reyes Católicos, 29 - 1.® 

Teléfono: 21 1208-AVILA
C.M. Núm. 7
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CANDELEDA;

Conozcamos
Candeleda. Jesús Monforte

Mis amables lectores: Reanu
do hoy mi contacto con todos 
vosotros, tras la pausa festiva de 
los días navideños, durante los 
cuales he aprovechado para des
cansar un poquito, poner en or
den algunas cosas y celebrar las 
fiestas en la tranquilidad hoga
reña. Fiestas que ya pasaron y 
que como siempre han estado 
muy animadas con la presencia 
en la localidad de todos aquellos 
ausentes que han de laborar fue
ra por mor de que la vida les 
arrastró en su momento a buscar 
otros horizontes para desarrollar 
sus actividades y crear y conser
var sus familias, pero que llevan 
en el fondo de su alma el sín
drome candeledano, y vienen a, 
su pueblo en la mínima opor
tunidad que su trabajo les de
para, para convivir con sus fa
milias y sus paisanos estos días. 
Han venido casi todos. Y han 
participado de la especial No
chebuena candeledana, han asis
tido con todos a las fiestas re
ligiosas, han cantado en las mag
níficas rondas de esa Noche, 
donde por cierto he podido ob
servar un crecimiento de rondas 
familiares, y he podido escuchar 
con cierto deleite el sonido es
pecial de los calderos que mis 
paisanos convierten en arte. Son 
cosas de aquí y que hay que 
sentirías aquí y en esa Noche.

El fenomenal clima candele
dano nos acompañó todos los 
días, con unas noches de suave 
temperatura que brindaban a sa
lir a rondar. También el tránsito 
de un año a otro fue muy cele
brado, pero sin la seriedad y ese 
encanto que tiene la Nochebue
na. Toda la noche estuvo el per
sonal enfrascado en pasárselo 
bien, abarrotando los lugares de 
diversión y prolongando la ve

nuestra provincia
lada hasta el día dei Año Nuevo 
bien entrada la mañana. Me ima
gino que como en todas partes, 
pues en esto los españoles somos 
muy parecidos. Y ¡qué caramba! 
hay que sacudirse un poco la 
monotonía diaria y dar rienda 
suelta a ese humor que todos 
llevamos dentro, y olvidamos un 
poco de los problemas que a 
todos los niveles nos atenazan.

Amaneció un precioso día de 
Año Nuevo, soleado, con una 
temperatura ideal y se me, ocu
rrió subir al Santuario de Chilla, 
uno de los rincones más bellos 
de España y pasear por aquellos 
lugares tan queridos por todos 
nosotros.

CONOCER AVILA
Meditaba yo, cuando contem

plaba los maravillosos paisajes 
que desde allí se divisan, atis
bando en la lejanía los Montes 
de Toledo, el pantano del Rosa
rito, el Puerto extremeño de Mi
ravete y las majestuosas gargan
tas que desembocan en el Tiétar, 
lo mal que tenemos entre todos 
el sentido viajero que siempre 
late en la sangre humana y al que 
siempre echamos mano en cuan
to tenemos ocasión y unas pese
tas para cuidar. Porque resulta 
amables lectores, que estamos y 
vivimos en la provincia de Avila 
y en cuanto planificamos un 
viaje, le montamos pensando en 
Galicia o Andalucía, pongo por 
caso, y yo me preguntaba: ¿Cuán
tos abulenses del norte de la 
provincia, o del este, o del sur, 
han contemplado esta maravilla? 
Y ¿cuántos candeledanos han 
visitado por ejemplo las magni
ficas perspectivas de La Moraña 
o del Alberche?

La verdad es que eso me hizo 
pensar que vivimos en la misma 
provincia y realmente somos en
tre nosotros unos desconocidos.

Y es por eso que desde aquí 
quiero lanzar una llamada a to
dos los abulenses, a nuestras 
autoridades y a nuestros orga
nismos, para que bien a título 
particular u oficial, pueda mon; 
tarse una campaña que lleve esté 
lema: “Abulense: conoce tu pro
vincia”. No creo que resulte di
fícil concienciamos a todos de 
hacerlo: el tiempo necesario pa
ra ello puede buscarse en excur
siones viajeras de un día y en 
fechas festivas ordinarias que no 
complican nuestros planes de 
vida ordinaria.

Dejo aquí esta idea lanzada en 
mi primera crónica del año, y de 
veras que espero la recojáis con 
cariño. Desde aquí me presto a ser 
guía de todos aquellos que que
ráis venir a ver y conocer este 
bendito término municipal de 
Candeleda, que estoy seguro os 
encantará. Y espero que alguno 
de vosotros me acompañe cuan
do visite, que lo voy a ir ha
ciendo, las zonas de Avila que 
aún nó conozco, que las hay muy 
bonitas e interesantes, reparti
das en los kilómetros de nuestra 
provincia.

• No quería terminar esta mi 
primera crónica del año, sin en
viar a mis paisanos de Candeleda 
mis mejores deseos para el año 
que ya vivimos, y pedirles de 
todo corazón que colaboren con
juntamente en seguir haciendo 
de nuestro pueblo ese magnífico 
efemplo de convivencia que to
dos deseamos que sea. Que cada 
uno desde su sitio, una vez sus 
obligaciones particulares sean 
cubiertas, arrime el hombro y 
colabore para que esto sea una 
realidad. Espero que sea esto así 
y no producto de una cabezada 
dormilona que el sol me produjo 
contemplando la Ermita de Nues
tra patrona.

Diputación Provincial

Próxima Comisión de Gobierno
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar

El próximo día 15 tendrá 
lugar en el Palacio Provincial 
una reunión de la Comisión de 
Gobierno que dará comienzo a 
las cinco y media de la tarde.

El orden del día contemplará 
en primer lugar los dictámenes 
de la Comisión de Personal en 
materia de contratación, hora
rio de hospitales, baremos de 
méritos para proveer plazas in
terinamente, comité de perso
nal, reclamaciones contra el 
acuerdo denegatorio de la paga 
extraordinaria completa, etc.

A continuación y entre otros 
asuntos se tratará sobre el sa
lario mínimo interprofesional, 
nombramiento del director de 
la Ciudad Deportiva y entre los 
dictámenes de la Comisión de 
Bienestar Social, solicitud de 
asistencia sanitaria a funcio
narios fuera de su domicilio y 
ayudas económicas.

También se tratará en la Co
misión de Gobierno la circuns

tancia de ser el presente año 
declarado como de la juventud 
en todo el mundo, certificación 
de la obra del Torreón de los 
Guzmanes, escrito relativo a la 
creación de un Museo Nacio
nal de vino, licores, coñac y 
olorosos y aplicación de la Ley 
de presupuestos del Estado a 
los funcionarios de la Diputa
ción.

Finalmente el orden del día 
recoge asimismo el Plan de 
instalaciones deportivas y el 
informe preceptivo sobre mo
dificación parcial de la Orde
nanza correspondiente al Plan 
General de Ordenación de Avi
la.

Por otra parte, el presidente 
ha recibido hoy en audiencia al 
guarda del centro de subnor
males, alcaldes del Fresno, Hur
tumpascual, Riofrío, Sotalb'o y 
Mironcillo, y a los encargados 
de los servicios hospitalarios. 
Por la tarde habrá reuniones de 
las comisiones de Urbanismo y 
Personal.

Para tratar sobre una discoteca

La cerámica Mallol 
en nuestra tierra

se instala
La Adrada. E.J. Juárez

Esta villa señorial, la ciudad 
de los caballeros, es noticia. 
Pero una noticia que yo la 
calibro de gran acontecimien
to. ¡No todos los días se instala 
una industria!. No todos los 
días, se crea arte, no todos los 
días, una familia de renombre 
en la cerámica, decide —nota 
curiosa— por amor, instalarse 
en esta señorial villa. Decimos 
por amor, porque así lo es. Eran 
aquellos años del desarrollo. 
Un joven apuesto, entre rubio y 
castaño con su novia a la grupa 
de una vespa se venía por estos 
pinares a pasar el fin de se
mana. Pasaron los años, se ca
saron, comieron perdices en La 
Adrada y fuera de La Adrada, en 
Madrid, en Quito, en Guaya
quil, en Cuenca del Ecuador, 
entre otros lugares. Pues bien 
deciden volver a España. Ma
drid contaminado, dificultad 
de locales adecuados y... vuel
ve el romance, el eterno ro
mance de la juventud, el de los 
proyectos, las ilusiones: La 
Adrada. Y aquí están nuestros 
personajes, enamorados de 
nuestra tierra, llenos de nos
talgia y definitivamente —si 
Avila responde— a quedarse 
aquí.

ANTECEDENTE DE LOS 
MALLOL

Los primeros Mallol proce
■WW’Fli H WIII

den de Italia. Era una época de 
renovación. EI gran alcalde de 
Madrid, como se le ha llamado 
a Carlos III, decide traer cuanto 
hay de bueno en Nápoles y 
montar como lo hicieran otros 
monarcas, aquellas maravillo
sas cerámicas que tanto pres
tigio dieron a la capital de 
España.

Los Mallol son uno de aque
llos extraordinarios artesanos 
que pasan de Italia a España, 
por voluntad directa real, para 
enriquecer e inyectar nuevas 
corrientes a aquel Madrid, que 
pasó de gran pueblo semiman- 
chego a una capital moderna, a 
una capital digna de aquel im
perio y de aquella corte diná
mica. inquieta, donde todo son 
proyectos, puentes, caminos, 
edificios y ARTE, y entre estos; 
LOS MALLOL.

PROYECTOS ACTUALES

Dos tendencias son las ac
tuales en la familia MALLOL; 
Una, producir una cerámica de 
ocasión que llame la atención, 
llena de ciertas dotes de co
mercialización. Que sirva en 
una palabra, para ir comiendo, 
para salir del paso, para vivir; 
simplemente y así de claro. 
Para ir tirando, que dice el otro. 
Así nos encontramos con ce
niceros, palomitas, pequeños 
platos, lámparas, de todo un 
poco, y en función del gusto de 
la gente.

Otra, ¡Ay amiguito! aquí está 
la sorpresa. Aquí están los Ma
llol, o sea, el ARTE.

Este arte tieñe o al menos yo 
así lo veo 4 vertientes:

A) la Imitación clásica an
tigua, Grecia, Roma, Pompeya.

En una palabra: reproducir 
aquellas obras, aquellos gustos 
que son eternos, aquello que la 
humanidad va creando de tal 
manera que es perenne.

B) Beber en las fuentes ori
ginales nuestras, donde existe 
y ha existido un arte excepcio
nal. Pero no se trata sólo de 
imitar, sino de revitalizar esas 
obras, de tal forma que ya no es 
la simple reproducción, sino 
en volver a dar vida a aquellas 
creaciones que salieron de 
nuestro propio ser de Hispa
nos.

C) Otras obras que sirven 
para vitalizar lo actual exis
tente y sirva de corrientes y 
entrecruces nuevos con lo que 
ha existido y existe en la ac
tualidad. Algo así como crear 
una convergencia de creativi
dad entre lo que ha existido y lo 
que debe de existir.

D) El estilo propiamente di
cho MALLOL, ese estilo que es 
imposible de compartir con na
die, Lo que se crea, lo que se 
fabrica por propia inspiración. 
Es un estilo estilizado, ágil, 
elegante, fino, de gran sentido 
estético, con ciertas influen
cias clásicas de Grecia.

£1 gobernador recibió al alcalde 
de El Arenal

Durante la mañana de hoy, el 
gobernador civil de la provincia, 
Pedro Temboury, recibió en su 
despacho al nuevo director de la 
Ciudad Deportiva de nuestra ca
pital, que acudió en visita de 
cortesía. Asimismo recibió al al
calde de El Arenal a fin de co
mentar los problemas existentes 
con la discoteca “Exágono” de 
dicho municipio.

Otras audiencias del goberna
dor fueron a un minusválido de

Apertura de los almacenes del 
SENPA

Para conocimiento de los 
agricultores, fabricantes y pú
blico en general, se hace saber: 
que los días de apertura pre
vistos en Unidades de Alma
cenamiento del SENPA en la 
provincia durante el mes de 
Enero de 1985 serán los si
guientes:

Arévalo, diario. Avila, diario. 
Fontiveros - Crespos, diario. 
Hernansancho, diario. Madri

Suscríbase a:
EL DIARIO DE AVILA

Avila, que le planteó los proble
mas que tienen con el aparca
miento de sus vehículos en la vía 
pública; un vecino de Navaluen
ga, sobre un tema de posible 
repercusión en dicho municipio, 
y finalmente a una comisión de 
agricultores y ganaderos de Cres
pos, quienes desean plantearle 
los problemas existentes con el 
Ayuntamiento de dicha locali
dad en relación con el cercado 
de fincas 

gal de las Altas Torres, diario. 
Muñico, diario. Narros del Cas
tillo, diario. Piedrahita, diario. 
Sanchidrián, diario. San Pedro 
del Arroyo, diario.

Horario de trabajo: De 8 a 
15,30 horas de lunes a viernes.

NOTA: Se ruega a los agricul
tores gestionen sus operacio
nes previamente en evitación 
de desplazamientos inútiles.

MSSOBi

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Viernes, 11 de enero de 1985/Página 9 Deportes

La Casa Social Católica en pos del ascenso MAYORAL El Diocesano Avilacta a evitar el descenso MAYORAL

Agenda 
Deportiva

FUTBOL
Tercera División Nacional, 
Grupo Séptimo

REAL AVILA C. F.-U. B. CON
QUENSE, en el E.M. "Adolfo 
Suárez”, a las 16,00 h.

Primera Regional Ordinaria, 
Grupo Primero

REAL AVILA PROMESAS - 
FUNDACION, en el E.M. "Adol
fo Suárez”, a las 11,30 h.

Segunda Regional

Este domingo, derby local

Casa Social Católica-Diocesano Avilacta
Hurtado a por el ascenso, Pepín a por la permanencia
Avila. L. M. Soto

Este próximo domingo, se dis
putará en nuestrá capital, un 
interesante acontecimiento den
tro del deporte de la canasta. Se 
trata; ni más ni menos, que el 
derby entre los equipos de nues
tra capital: CASA SOCIAL CATO
LICA y DIOCESANO AVILACTA. 
El partido comenzará a las doce 
de la mañana, en el “congelador” 
gimnasio cubierto de la Ciudad 
Deportiva.

El choque, además de la riva
lidad deportiva, lógica, tiene 
gran importancia, en esos dos 
puntos en litigio. Para unos, los 
muchachos de Hurtado, el ganar 
significa mantener esperanzas y 
puestos altos en la clasificación. 
Para los colegiales, el triunfo les 
supone el dar un paso de gigante, 
de cara a mantenerse en esta 
Tercera División.

El ambiente, y a poco menos 
de cuarenta y ocho horas para el 
choque, es de una expectación 
grande. La junta directiva de la 
Casa Social C., equipo organiza
dor de este encuentro, regaló a 
sus rivales deportivos, doscien
tas entradas. Con ellas, yo su
pongo, que esa hinchada cole
gial estará en el campo, ponien
do esa nota de color y ruido, 
necesarios en todo aconteci
miento deportivo.

Hoy y a través de estas pági
nas, hemos querido conocer las 
opiniones de ambos entrenado
res y presidentes de los clubs 
contendientes.

FRANCISCO SANTERO (presi
dente en funciones del Diocesa
no Avilacta). “Es un partido de 
rivalidad, y lógicamente ambos 
equipos saldrán a por todas. Son 
dos conjuntos nobles, muy lu
chadores y espero que todos los 
que acudan a presenciarlo, pa
sen un buen rato.

¿El ambiente?, bueno. Tan sólo 
esperar a que el frío ceda un 
poco; dentro del pabellón, y con 
las temperaturas actuales, hará 
mucho frío, pero este será me
nor, ya que bajará mucho públi
co a presenciarlo.

Desde estas páginas, deseo la 
mejor de la suerte para ambos con
juntos”.

FRANCISCO RODRIGUEZ (pre
sidente del Polideportivo Casa 
Social C.).

“Mira es un encuentro impor
tante para ambos equipos. Creo 
que el pabellón se llenará, y 
espero que el encuentro sea un 
auténtico espectáculo.

En cuanto al choque en sí, te 
diré que nuestro equipo, y tras el 
paréntesis vacacional, pienso yo, 
que los jugadores se han rela
jado un poco, y esto es peligroso. 
Sf, ya se que hemos jugado en
cuentros amistosos, pero no son 
de liga.

Estoy seguro, que ademas de 
ofrecér un buen partido, la de
portividad será exquisita por uno 
y otro conjunto”.

PEPIN (jugador - entrenador 
del Diocesano Avilacta).

"Al igual que en nuestro pri
mer encuentro, te dije que lo veía 
dificilísimo; hoy te tengo que 
decir, que aunque todavía hay 
mucha diferencia de un conjun
to a otro, estamos en condicio- 
ne$ de ponerles las cosas bastan
te feas. Mi equipo lleva ya cinco 
o seis meses juntos, esto se tiene 
que notar; tu puedes dar testimo
nio de ello, la progresión existe, 
es más yo creo que todavía no 
hemos llegado a nuestro techo.

En cuanto a tu pregunta sobre 
lo que más temo de la Casa 
Social, lógicamente a su cinco 
inicial, es muy bueno. Y también 
a sus hombres veteranos como, 
Jacinto, Mariano y Varas; ahora 
bien con esto no quiero decir, 
que los jóvenes, no me merez
can ningún respeto, ni mucho 
menos; ahí está Javier que con 
su altura, es una pieza muy im
portante.

En cuanto a mi equipo, estoy 
preocupado por este paréntesis 
vacacional, no es bueno. De to
das las formas, te diré que vamos 
a salir a ganar, ¿qué luego Iq 
consigamos?, eso será otro tema, 
pero por nuestra parte, desde 
luego no va a quedar. No soy 
partidario de dar resultados an
tes de los encuentros, ¡ójala ga
nemos!”.

HURTADO, entrenador de la 
Casa Social C.

"Para nosotros los tres prime
ros encuentros que tenemos, son 
importantísimos. Diocesano Avi
lacta, C.D. Universitario de Sala
manca y Club B. Duero, serán 
nuestros rivales, si conseguimos 
tres victorias, podríamos pensar 
en la Segunda División.

En cuanto a este partido, te 
diré que le veo difícil. Nosotros 
llevamos dos encuentros, que 
aunque han sido amistosos, he
mos perdido, y esto no es bueno 
para el jugador. Luego también 
se pierde un poco el ritmo de la 
liga. Por eso, yo lo que más temo 
del Diocesano Avilacta, es la 
Casa Social C.; si nos sale un 
buen encuentro, no tendremos 
problemas, pero sino las vamos a 
pasar moradas.

¿Mi pronóstico?, creo que ga
naremos de quince o veinte 
puntos”.

Estas son las opiniones de 
unos y otros, ahora sólo falta 
esperar a este domingo, para ver 
que' es lo que ocurre. Sobre el 
papel, el favorito es la Casa So
cial C., pero en este tipo de cho
ques puede pasar de todo, 
pelota está en el aire...

La

000000000

(G.° 5.°) LAS NAVAS-ATCO. 
LEONES DE CASTILLA, en Las 
Navas del Marqués, a las 12,00 
horas.

(G.° 5.°) AREVALO C.F.-EL ES
CORIAL, en Arévalo, a las 16,00 
horas.

(G.° 5.°) C. D. CEBREREÑA- 
CARBONERO, en Cebreros, a 
las 16,00 h.

(G.» 7.°) SOTILLO-ALMOROX, 
en Sotillo de la Adrada, a las 
16,00 h.

(G.” 7.°) PIEDRALAVES-SAN- 
TA MARIA, en Piedralaves, a las 
16,00 h.

Tercera Regional Preferente, 
Gnipo Noveno

RAMACASTAÑAS-EL BARRA
CO, en Ramacastañas, a las 16,00 
horas.

EL BARCO C.F.-VILLAMAN- 
TA, en Barco de Avila, ^a las 
16,00 h.

NAVALUENGA C.F.-EL ARE
NAL, en Navaluenga, a las 16,00 
horas.

Primera Regional de Juveniles, 
Grupo Noveno

EL BARCO C.F.-CASA SO
CIAL C., en Barco de Avila, a 1as 
16,00 h. del sábado.

Liga de Aficionados “111 TRO
FEO PEDRO PASCUAL”

PIZARRA-EL FRESNO, en el 
Seminario, a las 10,00 h.

BALONCESTO

Tercera División, Grupo 
Cuarto

CASA SOCIAL CATOLICA - 
DIOCESANO AVILACTA, en el 
pabellón cubierto a las 12,00 h.

AMIGOS DEL BALONCESTO- 
C.D. UNIVERSITARIO, en Are
nas de San Pedro, a las 12,00 
h. (Polideportivo Jesús Nava
rro).

Chispazos
Por J. A. Hernández

El calendario futbolístico de 
la categoría nacional y regio
nal, como es lógico, no coinci
den en sus fechas y por esa 
sencilla razón, se producen 
coincidencias como las actua
les entre el Avila y el ,Promesas, 
lo que supone un nuevo reto 
para el Ayuntamiento con res
pecto al Diamante, al que pue
de permitírsele jugar “en los 
huecos” en el campo munici
pal, claro que ahí, a lá vuelta de 
la esquina está su confronta
ción con los de Santiago Iz
quierdo ¿se jugará en el esta
dio? lo probable es que los 
diamantinos digan “nones” y 
se queden en la deportiva ¡¡ah!! 
los precios de la taquilla, una 
sorpresa ya lo verán.

Ya que hablamos del Dia
mante y de que al perro flaco 
todo son pulgas, pues eso, que 
los "incontrolados” y cada vez 
más abundantes gamberros, noi 
sólo se dedicaron estos días a 
romper los cristales de las ca
binas telefónicas o las venta
nas del Obispado, le llagó el tur
no a los vestuarios del campo 
de fútbol de la Ciudad Deporti
va, donde se cargaron nada 
menos que quince y como allí 
abajo La organización es tan 
perfecta, el Diamante para que 
no se quedaran como pajaritos 
sus jugadores, repuso los trans
parentes y pagó nada menos 
que 31.845 pesetas y luego a 
los de la Diputación, les pare
cerá mucho la ayuda que pres
tan.

El fútbol y sus violencias no 
acaban y así, en un encuentro 
de Primera Regional jugado re
cientemente en.la localidad se
goviana de La Granja entre el 
titulary el Roma, ambos rivales 
del Diamante y Promesas, los 
entrenadores discutieron cuan
do el partido había concluido y 
el árbitro abulense que lo diri
gía ya había emprendido cami
no de los vestuarios. El técnico 
segoviano propinó una patada 
al madrileño, justo en ese sitio 
donde las piernas pierden su 
nombre y ahora, el Comité de 
los entrenadores castellanos 
ha sancionado al "miíster” de 
los segovianos con un año de 
suspensión y no le está mal 
empipado.

Como sabe el personal. José 
Luis Roca, es el presidente de la 
Federación Española de Fútbol 
recién elegido y ahora-él, dis
pone de seis meses para que las 
territoriales acudan a los comi
cios. Sucede que se espera y se 
teme la reestructuración con 
arreglo a la composición auto
nómica y por ejemplo en nues
tra provincia habría más per
juicio que beneficio ¿se imagi
nan a los equipos del Valle del 
Tiétar jugando con rivales de 
Valladolid, de Zamora o de Pa
lencia?, si no están arruinados 
lo estarán muy pronto, claro 
que en la distribución de ayu- 

, das, ya han podido comprobar 
,una vez más lo de la Diputa
ción y es que como decía "El 
Butano" la otra noche, de esta 

todo al porro al "pico” ¡ijo, 
los tíos!!

Pedro Antonio Hernández 
Escorial, presidente de la Gim
nástica Segoviana, además de 
procurador por el Grupo Popu
lar en las Cortes de Castilla- 
León, fue candidato a la presi
dencia de la Federación Espa
ñola de Fútbol y como no tuvo 
suerte? ahora parece que quiere 
repetir "la tirada” en las elec
ciones para la Federación Te
rritorial Castellana No anda lejos de 
la candidatura de Valentín Iz
quierdo de quien dicen por ahí 
que está apoyado pór el Real 
Madrid. Si es así, “los pitufos” 
de La Albuera, es posible que 
muy pronto tengan que buscar 
un presidente.
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Ecos deportivos del...

At. Candeleda-Getafe

Pocholo, capitán del Ateo. Candeleda.
Candeleda. Jesús Monforte.

Todavía a esta altura de la 
semana, no se han disuelto los 
ecos del estupendo partido 
que disputaron el pasado do
mingo el líder de la clasifi
cación Getafe y el Atlético 
Candeleda. Todavía se co
menta la mala pata final de 
los chicos del Candeleda, que 
encajaron un gol absurdo y 
perdieron en los minutos fina
les la oportunidad de batir al 
poderoso conjunto madrile
ño. Bien es verdad que la 
afición se contenta con el 
empate, pero después de ver 
jugar.a los chavales, con un 
despliegue impresionante de 
garra e ilusión, les sabe a

Atletismo

Fernando Cerrada vuelve después de 
dos años de inactividad

Fernando Cerrada va a co
menzar de nuevo una tempo
rada como atleta de fondo 
español. Desde sus comienzos 
en el Club Tajamar de Ma
drid, hasta la llegada al Club 
Galgo-MAM, donde se en
cuentra en la actualidad, mu
chas son las vicisitudes que 
este atleta madrileño ha pasa
do a lo largo de sus años de 
deportista.

Cerrada se encuentra ac
tualmente en un buen mo
mento de forma y piensa que 
esta puede ser una buena tem
porada para sus aspiraciones. 
Continuará en los 10.000 y no 
deshecha la posibilidad de ter
minar haciendo maratón a 
finales de 1985.
CADA SEMANA ME 
ENCUENTRO MEJOR

—¿Cómo viene para Fer

CARRASCO 

poco. Y es que ciertamente 
pelearon y se fajaron con un 
enemigo superior que se vió 
impotente para ganar un par
tido que a priori entendían 
fácil y que al final reconocie
ron deportivamente que tu
vieron suerte con sacar el 
empate. Así lo manifestó su 
presidente y reconocieron ju
gadores y entrenador que de
dicó piropos al Candeleda por 
su esfuerzo, su entrega y su 
fútbol, afirmando que hasta 
este momento de la liga, ha 
sido el único equipo que les 
ha inquietado y les ha hecho 
sudar la camiseta. Fue un 
partido realmente entretenido 
y hacedor de afición, que 
estuvo además rodeado de un 

nando Cerrada la próxima 
temporada?

—No sé como vendrá, he 
empezado este año después de 
dos años parado y no sé lo 
que va a ocurrir. Yo lo que 
puedo decirte es que estoy 
entrenando muy bien, y que 
cada semana me encuentro 
muchísimo mejor.

—¿Cuáles son sus planes 
inmediatos?

—Ahora mismo correr 
cross, hacer la temporada de 
cross invernal, y cuando aca
bé dedicarme a la pista a los 
10.000 metros este año.

—¿En lo que siempre ha 
triunfado Cerrada?

—Sí, lo de siempre, lo de 
toda rrii vida.

—¿Tiene intención de co
rrer maratón?

—Sí, tenía idea de pasar a 
maratón o bien a partir de la 

ambiente no conocido por 
estos lugares. Desde primeras 
horas de la mañana del do
mingo, ya estaban por nues
tras calles, los seguidores del 
Getafe ondenado sus bande
ras y visitando con asiduidad 
los establecimientos comer
ciales de bebidas para matar 
el frío. Es de destacar que 
aunque algunos se mojaron, 
no hubo ni un roce entre las 
dos aficiones y sí una autén
tica camaradería aunque lue
go en el campo cada corazón 
aguantara su vela. En resu
men un día futbolístico por 
todo lo alto, al que también se 
sumaron muchos aficionados 
de pueblos cercanos.

Y como la liga sigue, los 
candeledanos efectuaron ano
che su primer entrenamiento 
semanal con vistas al despla
zamiento a Madrid del pró
ximo domingo para enfren
tarse al C.D. Relámpago. Los 
ánimos están muy altos por el 
rendimiento del equipo el pa
sado domingo, y parece que 
los cambios serán mínimos. 
Unicamente entraría Navais 
en el equipo si estuviera re
cuperado de su tirón muscu
lar y tal vez saldría Perico si 
se recuperande su contusión 
En definitiva se podría sacar 
una alineación parecida a es
ta: Bufa en espléndido mo
mento de forma en la por
tería; Urbano y Alberto, ple
tóricos de moral en los late
rales con Perico de libre y el 
fabuloso Pocholo de central. 
En el centro de campo De
porte y Carlos Villa por los 
lados y el gran Adolfo en el 
centro. Y adelante saldrán 
de estos cuatro lebreles: Vi- 
centín, Corsino, Navais y 
Carlos. Suerte y a por todas, 
que no hay que perder comba. 

próxima temporada, o en oc
tubre del año que viene correr 
la primera.

—Cerrada empezó en el 
club Tajamar, con pocos años 
de edad, mientras estudiaba, 
¿qué le diría a todos los cha
vales que se plantean enípezar 
en el atletismo?

—Yo lo único que puedo 
hacer es animarlos a que ha
gan un deporte, en este caso 
atletismo que es el deporte 
que rriás me gusta, y lo único 
que hay que ponerle es mucha 
voluntad y mucho espíritu de 
sacrificio, porque es muy du
ro, los entrenamientos de atle- 
tisnio son muy duros y hay 
que tener mucha fuerza de 
voluntad para seguir adelante.

EUROPA PRESS R.

MARCADOR
3? REGIONAL PREFERENTE

—GRUPO 9^—

RESULTAD_0S

Hoyo de Pinares, 2; Sp. Piedrahita, 2.
Pedro Bernardo, 7; At. Escalona, 1.
El Barraco, 5; La Carretilla, 0.
Castillo, 0; Ramacastañas, 1.
Casarrubios, 4; El Barco, 2.
La Cañada, 2; Fontebelía, 2.
Arenal, 3; Robledo, 0.

CLASIFICACION

F. C. Ptos.J. G. E. P.
Fontebelía ............ 13 10 2 1 39 20 22+10
Barco de Avila ... 13 7 .3 3 24 13 17+ 5
Casarrubios .......... 13 6 4 3- 26 18 16+ 2
Villamanta ............ 12 7 1 4 25 16 15+ 3
Navaluenga C.F. .. 13 4 7 2 23 •19 15+ 3
Sp. Piedrahita .... 14 4 7 3 22 21 15+ 1
Robledo de Chavela. 13 6 2 5 .25 17 14
Pedro Bernardo .. 13 5 3 5 32 26 13- 1
EI Arenal .............. 14 6 I 7 32 35 13- 3
Hoyo de Pinares .. 13 6 1 6 25 30 13+ 1
El Barraco C.F. .. 14 4 4 6 22 26 12- 4
Ramacastañas .... 13 5 1 7 24 27 '11-3
At. Escalona ........ 13 4 3 6 22 31 11-^1
La Carretilla ........ 13 3 3 7 19 31 9- 3
El Castillo 14 3 3 8 25 37 7-5
La Cañada ............ 13 2 3 8 25 38 7- 5

El Club El Castillo, figura con puntos de descuento por 
sanción federativa.

CAMPEONATO DE AFICIONADOS 
DE FUTBOL DE AVILA 
III Trofeo Pedro Pascual

RESULTADOS

Hospital, 1; Recreativo Abulense, 1.
Bar Capricho, 3; San Antonio, 6.
Toledana, 3; At. Ebe, 0.
I.C.M., 5; Villacacharrita, 1.
Pizarra-EÍ Fresno (suspendido por el mal estado del 

terreno)

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. Ptos.
San Antonio ........ 16
El Fresno ..............  15
Hospital ................ 16
Pizarra .................. 15
I.C.M..................... 16
Toledana............ .16
Bar Capricho ........ 16
Recreativo Abulense 16
Villacacharrita ....16
At. Ebe ..................  16

Copa de Europa de Baloncesto

Real Madrid, 94;
TSKA de Moscú, 72
Madrid, Efe.

El Real Madrid ha venci
do al TSKA Moscú por 84-72 
(41-35) en partido de la ter
cera jornada de la liguilla 
semifinal de la Copa de Eu
ropa de Baloncesto de Clu
bes Campeones de Liga, dis
putado esta noche en el pa
bellón de la Ciudad Depor
tiva, ante unos cinco mil 
aficionados.

Real Madrid (41+43): Ro

11 3 2 34 17 25+9 
10 3 2 42 19 23+7
7 5 4 39 23 19+ 3 
9 1 5 28 20 19+5
7 4 5 35 25 18+2
5 4 7 24 32 14- 2
4. 5 7 24 34 13- 3 
4 3 9 27 32 11- 5 
2 6 8 14 24 10- 6 
2 2 12 13 50 6-10

binson (16), Del Corral (25) 
F. Martín (16), Corbalár' 
(10), Jackson (9), equipe 
inicial; Irurriaga (8), Romaj^ 
y Velasco. Eliminado poi 
personales: Corbalán (minu
to 37).

TSKA Moscú (35+37): Ere 
min (1), Tarakanov (11), Lo- 
patov (6), Enden (14), Pan- 
krashkin (17), equipo ini
cial; Goussev (15), Popov 
(4), Tikonenko (4) y Kus- 
nus.

ANTONIO RUIZ 
CANSECO

TOCOLOGO-GINECOLOGO 
PLANIFICACION FAMILIAR
Consulta diaria de lunes a viernes 
de 5 a 7 horas (Previa petición) 

C/ Eduardo Marquina, 16.
Teléfono: 22 80 30

CM n.» 41

CAMBIO DE TITULARIDAD
El Hotel-Residencia Encinar, domiciliado en Avila, 
C/ Avda, del 18 de Julio, 39, con signatura H-AV-192 
de dos estrellas, que lo regentaba don Juan 
Carlos Bartolomé Collante, pasa a partir de esta 
fecha a regentarlo SEIMI, S.A., lo que se comunica 

a todos los efectos legales.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
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Encierro contra la fínalización de los Para analizar la política regional

trabajos de ordenación de montes
Segovia. Efe.

Unos setenta vecinos de la 
localidad de Zarzuela del Pi
nar se encuentran encerrados 
en la Delegación Territorial 
de Agricultura de Segovia pa
ra protestar contra la finaliza
ción de los trabajos de orde
nación y mejora de los moa- 
tes.

La disminución de las sub
venciones del Instituto Nacio
nal de Empleo para trabajos 
en los montes segovianos, que

ocupaba a casi un millar de 
trabajadores, ha motivado que 
la campaña de mejora y orde
nación hayan sido finalizadas 
en este mes.

Durante los meses de di
ciembre de 1938 y enero y 
febrero del pasado año la 
subvención del “INEM” fue 
de unos 50 millones, mientras 
que para la presente campaña 
se ha reducido a 2,4 millones 
de pesetas.

Los encerrados solicitan

que la campaña de ordena
ción y mejora de los montes 
sea ampliada hasta el próxi
mo mes de febrero para paliar 
la situación de paro en que se 
encuentran, durante estos me
ses, la mayoría de los trabaja
dores de montes resineros en 
la provincia de Segovia.

El alcalde de Zarzuela del 
Pinar, Mariano García Val
verde, indicó que los ence
rrados permanecerán en los 
locales hasta que sus peticio
nes sean atendidas.

El sábado, reunión del CDS 
regional en Salamanca
Avila. Redacción.

Se organizará provincial 
y regionalmente
Presentada la nueva 
del PSCL-PSOE 
Valladolid. Efe.

corriente de opinión

Reunión del 
Comité Ejecutivo 
de CECALE

Mañana sábado, día 12, 
va a celebrarse, en Sala
manca, upa reunión regio
nal del Centro Democrático 
y Social, partido que lidera 
el ex-presidente del Gobieno 
Adolfo Suárez.

A esta reunión asistirán 
representantes de las nueve 
provincias que integran la 
Comunidad Autónoma de 
Castilla y León. Por Avila, 
estarán presentes el presi-

dente del CDS, Alberto Do
rrego; el secretario provin
cial, Pedro García Burgui
llo; y el procurador en las 
Cortes regionales, Daniel de 
Fernando Alonso.

Los objetivos de esta reu
nión son: analizar la situa
ción política regional, trazar 
las líneas de actuación futu
ra arite la actual etapa de 
expansión del partido en 
Castilla y León y fijar crite
rios de coordinación entre 
las distintas provincias.

El senador socialista de 
Castilla y León y procurador 
por Burgos, Octavio Grana
do, presentó en Valladolid la 
nueva corriente de opinión 
del PSCL-PSOE denominada 
“Corriente socialista de Cas
tilla y León”.

La nueva corriente, en la 
que figura el diputado sal
mantino Ciriaco de Vicente, 
tiene como uno de sus obje
tivos el lograr, en el Cuarto 
Congreso Regional del Parti
do que se celebrará en León el 
9 y 10 de marzo, la separa
ción de los cargos de secreta
rio general del PSCL-PSOE y 
presidente del Gobierno Au
tónomo.

La nueva corriente se orga
nizará provincial y regional
mente. En este sentido, ante la 
Agrupación Provincial de Sa
lamanca se acreditó la “Co
rriente socialista de Salaman
ca”, que además de presentar 
ponencias al Congreso Regio
nal en todos los epígrafes 
previstos, ha elaborado otra 
sobre la relación de compe
tencias entre las Diputaciones 
Provinciales y el Gobierno 
Regional.

Además de Octavio Grana
do y Ciriaco de Vicente, se 
integran en la corriente mili
tante como Juan José Labor- 
da, José Antonio Arévalo, 
Juan Muñoz, Jesús Málaga, 
Carlos Hernández Gil, José 
María Francia, Angel Carre
tero y José Castro Rabadán.

Bajo la presidencia de An
gel Altés Bustelo, se reunió 
en su sede de Valladolid, el 
Comité Ejecutivo de 
CECALE. Entre los temas 
más destacados dentro del 
Orden del Día, figuraban la 
aprobación del Régimen 
Electoral que deberá regir la 
elección a la Presidencia de 
CECALE que se celebrará a 
las 11,30 horas del próximo 
día 15 de febrero.

Se dio conformidad al Or
den del Día de la Asamblea 
General que se realizará el 
mismo día 15.

Se acordó, asimismo, con
vocar la Junta Directiva de 
la Confederación de Orga
nizaciones Empresariales de 
Castilla y León (CECALE) 
para el próximo día 29, mar
tes, para la ratificación, por 
parte de la misma, de la 
modificación de Estatutos y 
aprobación del Régimen 
Electoral.

Acuerdos de la Liga Española 
de los Derechos del Hombre 
de Castilla y León

Reunida la Junta Directiva 
de la Liga Española de los 
Derechos del Hombre (Sec
ción de Castilla y León), se 
tomaron los siguientes acuer
dos;

1^ Aprobar la documen
tación que el presidente de la 
Comunidad de Castilla y León 
de los Derechos del Hombre, 
Francisco José Alonso Ro
dríguez aportará en su viaje a 
París, sede de la Federación 
Internacional, este fin de se
mana, sobre la posible viola
ción de algunas autoridades 
políticas de la Comunidad, 
sobre temas relacionados con 
los Derechos del Hombre y 
respeto a las Instituciones le
galmente establecidas.

22 Dirigir escritos al pre
sidente de las Cortes y al

presidente de la Junta de Cas
tilla y León para que aporte 
documentación para unir al 
expediente abierto por la Fe
deración Internacional, sobre 
posibles delitos de violación 
de los derechos humanos, su
fridos en su persona y en las 
Instituciones que representan, 
por los alcaldes de León y 
Burgos.

3- Dirigir escrito al secre
tario general de Alianza Po
pular de Castilla y León, para 
que aporte certificado por es
crito, si su partido avala las 
declaraciones de los alcaldes 
de León y Burgos, en lo que se 
refiere a las declaraciones 
atentatorias para las Institu
ciones, Autoridades, Estatu
tos y Símbolo de Castilla y 
León.

Juzgado de Primera Instancia 
e Instrucción de Arévalo (Avila) 
Don Ernesto Mangas González, juez de Primera

Instancia de Arévalo y su partido.
Por el presente, que se expide en méritos de lo acordado en los 

autos que en este Juzgado se siguen con el .n.° 121/984, 
promovidos por la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de 
Avila, representada por la procuradora D.® M.’ del Pilar García 
COello, contra don Justino López González y su esposa doña 
Fermina López González, ambos vecinos de Fuente el Sauz, sobre 
reclamación de un préstamo con garantía hipotecaria, se anuncia 
la venta en pública y segunda subasta de las fincas siguientes;

CASA HABITACION en el casco de población de Fuente el Sauz, 
^cn la C/ del Cristo n.“ 1. Se compone de varias habitaciones y 
dependencias y linda por su derecha entrando José Luis López 
Vázquez, izquierda Jerónimo Sáez Rodríguez, fondo con C/ 
Pública, y frente con C/ de su situación, tiene una extensión 
superficial de 240 metros cuadrados. Está inscrita en el Registro 
de la Propiedad de Arévalo al tomo 2.605, libro 37, folio 1, finca 
3.329, inscripción segunda. Tipo para la subasta el de DOS 
MILLONES CIENTO CINCUENTA MIL OCHOCIENTAS PESETAS, 
que es el fijado en la escritura de préstamo.

. El remate tendrá lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado el 
día 5 de Marzo próximo a las once y media de la mañana, bajo las 
siguientes:

CONDICIONES
PRIMERA.— Para tomar parte en la subasta deberán consignar 

los licitadores previamente en la mesa del Juzgado o estable
cimiento destinado al efecto el veinte por ciento de la cantidad 
anteriormente indicada, con la rebaja expresada del veinticinco 
por ciento, sin cuyo requisito no serán admitidos.

SEGUNDA.— El remate podrá hacerse a calidad de ceder a un 
tercero. .^

TERCERA.— Los autos y las certificaciones a que se refiere la 
regla cuarta del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, están de 
manifiesto en la Secretaría de este Juzgado, entendiéndose que 
todo licitador los acepta como bastantes a los efectos de 
titulación de lá finca.

CUARTA.— Las cargas o gravémenes anteriores y los pre
ferentes, si los hubiere, al crédito del actor, quedan subsistentes, 
sin destinarse a su extinción el precio del remate, entendiéndose 
que el remate los acepta y queda subrogado en la responsabilidad 
de los mismos.

Dado en Arévalo, a siete de Enero de mil novecientos ochenta 
y cinco. ;

Fitinas, ilegibles

Según de Vicente, el cierre de la línea 
Fuente de San Esteban-Barca d’Alva,
no se justifíca
Salamanca. Efe.

El diputado socialista por 
Salamanca, Ciriaco de Vicen
te dijo a Efe que el cierre de la 
línea férrea internacional la 
Fuente de San Esteban-Barca 
d’Alva (Portugal), “no se jus
tifica”.

Para de Vicente, secretario 
primero del Congreso de los

Diputados, “La cláusula de 
esa línea se puede considerar 
como un error de perspectiva 
socioeconómica”.

Añadió que “esencialmente, 
ese tramo ferroviario ha po
dido utilizarse con buen ren
dimiento para el transporte de 
mercancías, ya que en el tras
lado de viajeros cuenta con la

Contra la normativa del próximo Congreso Regional

La Ejecutiva del PSCL-PSOE 
analiza la resolución del recurso 
de Vitigudino
Valladolid. Efe.

La Ejecutiva Regional del 
PSCL-PSOE ha analizado la 
resolución de la Comisión Ejecu
tiva Federal del Partido favo
rable al recurso planteado por 
la Agrupación de Vitigudino 
(Salamanca) contra la norma
tiva del próximo Congreso 
Regional.

El recurso, auspiciado por 
el diputado Ciriaco de Vicen
te, militante en la Agrupación 
de Vitigudino, defiende la te
sis de que la normativa regio- 
nál para la elección de dele

gados al Congreso, que se 
celebrará en León los próxi
mos 9 y 10 de marzo, no se 
ajusta a los Estatutos del Par
tido.

Según los promotores deí 
recurso, es contraria a los 
Estatutos del Partido la nor
ma que obliga a federarse con 
otras limítrofes a las Agrupa
ciones de menos de 80 afilia
dos.

La Comisión Ejecutiva Re
gional también estudia hoy 
los preparativos cara al Con
greso y analiza la situación 
política actual.

competencia de servicios poi 
carretera aunque se hubierar 
ajustado adecuadamente Io5 
horarios”.

Ciriaco de Vicente tambiér 
dijo que ha realizado gestio 
nes, qüe calificó como “ur 
fracaso”, para que el Gobier
no no cerrara la línea inter
nacional.

Felipe Campuzano 
se casará 
en Medina 
del Campo
Medina del Campo (VaUa- 
dolid). Efe.

El pianista Felipe Campu
zano contraerá matrimonio 
con Isabel Páramo, el 14 de 
enero actual en la localidad 
vallisoletana de Medina del 
Campo.

La ceremonia religiosa se 
celebrará en la capilla del 
histórico Castillo de la Mo
ta, cedida por la Dirección 
General del Patrimonio del 
Gobierno autónomo de Cas
tilla y León, propietaria del 
monumento.

Está previsto que la can
tante Rocío Jurado actúe de 
madrina de boda, que ten
drá carácter íntimo.
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Segurado se pasa a la política “Pacto de silencio” en la 
Comisión Investigadora del 
“caso” Flick

Los diputados miembros de la 
Comisión investigadora del “ca
so” Flick se comprometieron hoy 
a un “pacto de silencio” sobre 
sus trabajos, tras el conflicto 
suscitado por las declaraciones 
del conservador José María Ruiz 
Gallardón.

Leopoldo Torres, presidente y 
portavoz de la Comisión, afirmó 
hoy en un encuentro con perio
distas que “ninguno de los dipu
tados miembros de la Comisión 
hará declaraciones públicas en 
lo sucesivo".

Con respecto a este asunto, 
Leopoldo Torres se remitió en 
todo momento a la reunión que 
ha convocado el presidente del 
Congreso con todos los diputa
dos de esta Comisión investiga
dora.

También dijo que es intención 
de sus componentes proseguir 
los trabajos de acuerdo al calen
dario previsto, con intención de

El hasta ahora presidente de la Confederación Empresarial independiente de Madrid 
(CEIM), José Antonio Segurado, (a la izquierda), ha decidido pasarse a la política, lo que le ha 
obligado a presentar la dimisión de su cargo.

Precisamente, en la fotografía de Efe aparece brindando con su sucesor en dicha Presidencia, 
Fernando Fernández Tapias (a la izquierda) después de la rueda de prensa que ha ofrecido ayer 
para explicar los motivos de dicha dimisión al frente del CEIM y sus futuros proyectos eh el 
campo político.

Valencia: Una guineana 
recogida con síntomas de 
congelación

Una subdita guineana, con 
síntomas de congelación, ha si
do recogida en la vía pública 
por la Policía Municipal de Va
lencia, y ha quedado internada 
en un centro asistencial munici
pal. 

trasladar las primeras conclu
siones al pleno del doce de fe
brero.

Sobre las próximas compare
cencias, Tones informó de que 
han sido citados para el próximo 
día 16, en sesiónes de mañana y 
tarde, los representantes en es- 
paña de las fundacionés alema
nas Ebert, Hans, Seidel, Newman 
y Adenauer.

La Comisión ha remitido tam
bién un cuestionario al periodis
ta del “Frankfurter Rundschau”, 
Ekart Spoo, del que aún no se ha 
recibido respuesta, indicó Leo
poldo Torres.

En cuanto al ciudadano ale
mán Matías Schmidt, cuya com
parecencia estaba prevista junto 
a la del corresponsal de “La Van
guardia” en Bonn, Valentín Po
pescu, la Comisión “tiene dudas” 
sobre la necesidad de este testi
monio, a tenor de los ya afec
tados, explico Leopoldo Torres.

Se trata de Margarita Aquitolo- 
go Guiniguena, de 30 años.

Hasta el momento, durante 
esta semana de heladas, han sido 
recogidas en la vía pública de 
Valencia 82 personas.

Jordi Pujol, elegido personaje 
gráfico del año

Avance tecnológico español
Madrid, Efe

El presidente de la Generali
dad de Cataluña, Jordi Pujol, y la 
reina Fabiola de Bélgica han sido 
elegidos personajes del año 1984 
por la Asociación Nacional de 
Informadores Gráficos de Prensa.

La Asociación otorga estos 
premios a los personajes, nacio
nales e internacionales, que me
jor comportamiento han tenido 
con los periodistas gráficos es
pañoles.

Los restantes premios han re
caído en Enrique Castro “Quiñi” 
al personaje en positivo: en Julio 
Feo al personaje en negativo, en 
Fernando Morán, ministro de 
Asuntos Exteriores, el premio 
político y en la Cruz Roja Espa
ñola.

Los premios artísticos han si

Encierro y huelga de hambre de 
funcionarias de la prisión de 
Yeserías
Madrid. Efe

Por segundo día consecutivo, 
las funciones de là cárcel de 
Yeserías han permanecido ence
rradas en SU' centro y parte de 
ellas en huelga de hambre, en 
protesta por la modificación del 
horario de trabajo.

Por el mismo motivo, y desde 
el martes, permanecen ence
rrados los funcionarios de la 
Cálice! de Murcia.

En la Cárcel de Mujeres de 
Yeserías el encierro es secunda
do por unas treinta funcionarias 
con destino en el interior del 
centro que están libres de servi
cio, y seis de éllas continúan en 
huelga de hambre, según fuentes 

do para Francisco Rabal y Alfre
do Landa, y para el torero recien
temente fallecido Francisco Ri
vera “Paquirri”.

En el mundo deportivo han 
sido premiados la Selección Na
cional de Baloncesto y el direc
tivo Antonio Baró.

Entre los periodistas han re
sultado premiados Carmen Sar
miento, manuel Hernández de 
León, José Luis Márquez León y 
de forma especial los periodistas 
gráficos del País Vasco.

También han obtenido trofeos 
especiales Mario Moreno “Can- 
tinflas” y la Facultad de Ciencias 
de la Información de Madrid.

La entrega de los premios ten
drá lugar el 14 de febrero en la 
Gala de Periodismo Gráfico que 
se celebrará en Torremolinos 
(Málaga).

de las funcionarias.
A última hora de la tarde unas 

quince funcionarias han ido ai 
Ministerio de Justicia para en
trevistarse con el inspector gene
ral de Instituciones Penitencia
rias, Angel Lara.

La Agrupación de Prisiones de 
Comisiones Obreras resalta en 
un comunicado facilitado a “Efe” 
"la falta de sensibilidad de la 
Dirección General ante los pro
blemas de este sector” y dice que 
responde “con arrogancia e im
placabilidad” a Ias acciones rei
vindicativas para impedir el na
cimiento de cualquier movi
miento en contra de su actua
ción.

El presidente del Centro Español de la Comunicación y de la Imagen, S,A., Humberto 
Schoffer Barrenechea (a la izquierda) aparece, en la presente fotografía de Efe, observando el 
funcionamiento del moderno instrumental técnico instalado en el nuevo edificio del Centro, que 
acaba de ser inaugurado én la madrileña calle de Federico Salmón.

Plan Nacional de Investigación Agraria
Madrid. Efe

E1 establecimiento de la Coor
dinación de la investigación 
agraria y los objetivos básicos, y 
las directrices generales del Plan 
Nacional de Investigación Agra

ria se publican hoy en dos Orde-- 
nes en el Boletín Oficial del 
Estado.

Entre los objetivos básicos de 
esa investigación se encuentra la 
mejora de la balanza comercial

agraria; el desarrollo y racioria- 
lización de sistemas completos 
de producción, y la adecuación de 
la empresa agraria a Ía nueva 
situación de encarecimiento de 
los “inputs”.
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Ortega tomó 
posesión de la 
Presidencia de 
Nicaragua
Managua, Efe.

El comandante Daniel Or
tega ha tomado posesión de la 
presidencia de la República 
de Nicaragua a las 17:00 hora 
local (23:00 gmt).

La investidura de Daniel 
Ortega se celebró al aire libre 
en la plaza de la Revolución 
de Managua y junto al mau
soleo que guarda las cenizas 
de algunos héroes y mártires 
del Frente Sandinista de Li
beración Nacional (FSLN).

La ceremonia comenzó con 
unas palabras de invocación 
del presidente de la Confe
rencia Episcopal de Nicara
gua, Monseñor Pablo Anto
nio Vega, obispo de la dió
cesis de Juigalpa.

Han asistido a la toma de 
posesión casi 400 representan
tes de cerca de 50 países, entre 
ellos el presidente de Cuba, 
Fidel Castro, y el de Yugosla
via, Sinai Hasani.

Líbano no 
aceptará las 
condiciones 
israelíes
Beirut. Efe.

Líbano no aceptará las con
diciones exigidas por Israel 
para retirarse del sur del 
país.

Al mismo tiempo, insiste 
en que las tropas hebreas 
deben abandonar el territo
rio libanés de forma unila
teral y total, informan hoy a 
“Efe” en Beirut fuentes pró
ximas a¡^ primer ministro.

El anuncio se produce 
después de que el Gobierno 
israelí comunicase hoy su 
intención de proseguir, el 
lunes próximo, las negocia
ciones con Beirut sobre su 
retirada de Líbano, agregan
do que “Israel espera una 
respuesta del Gobierno liba
nés a sus proposiciones”.

Con ello, el Gobierno is
raelí parece no darse por 
enterado de la negativa de 
Beirut en la última reunión 
de Nakura (sur del Líbano), 
negativa que estuvo a punto 
de liquidar las negociacio
nes.

Israel desea que, una vez 
evacuadas sus tropas de te
rritorio libanés, sea la “fuer
za de las Naciones Unidas 
para el Líbano” (FINUL) 
quien se despliegue en la 
zona, mientras que Beirut 
pretende desplegar al Ejérci
to libanés, en colaboración 
con esta fuerza de la ONU.

Escape de gas 
sueca
Estocolmo. Efe.

Quince personas sufrieron 
intoxicaciones leves y más de 
30 fueron evacuadas a raiz del 
escape de gas corrosivo que se 
produjo durante la pasada 
noche en una fábrica de la 
ciudad sueca de Karlskoga.

A últimas horas del jueves, 
hubo un escape de anhídrido 
sulfuroso en un depósito ave
riado de la fábrica “Nobel

Según ei consejero norteamericano para la Seguridad Náciional

Las armas ofensivas nucleares 
desaparecerán en diez años
Roma, Efe.

A finales de éste siglo 
Estados Unidos y la Unión 
Soviética podrán llegar a un 
acuerdo que sustituya las 
actuales armas nucleares 
ofensivas por otras dçfen- 
sivas no nucleares, ha anun
ciado hoy en Roma el con
sejero norteamericano para 
la Seguridad Nacional, Ro
bert McFarlane.

Durante la rueda de pren
sa celebrada después de una 
entrevista con el jefe del 
Gobierno italiano, Battino 
Craxi, McFarlane ha añadi

Los sondeos dan la mayoría de votos 
franceses a la oposición de (lerechas
París, Efe.

Si ahora se celebrasen elec
ciones legislativas en Francia, 
un 58 por ciento de los france
ses votaría a favor de la dere
cha y 36 por ciento a favor de 
la izquierda, según un sondeo 
“Bva/ Paris-Match”, publica
do en la edición de hoy del 
semanario galo.

En la encuesta se precisa 
que el partido socialista fran
cés —que dispone actualmen
te de la mayoría en la Asam

El Gobierno 
denuncia el brote 
terrorista en 
Ecuador
Quito. Efe.

En medio de la segunda, 
jornada de una huelga general 
de trabajadores y otros secto
res sociales del Ecuador, el 
Gobierno ha denunciado hoy 
el descubrimiento de lo que 
puede ser el inicio del terro
rismo.

El portavoz gubernamental 
Joffre Torbay ha declarado 
que la punta del ovillo de ese 
brote había sido descubierta 
tras una explosión, registrada 
el miércoles en un domicilio 
del noroeste de Quito, que 
causó la muerte a dos perso
nas.

Según Torbay, en el esce
nario de los hechos se encon
tró un arsenal de armas, un 
laboratorio de bombas, pan
fletos y listas de elementos 
vinculados con el movimiento 
y de infiltrados en “esferas 
insospechadas” que han em
pezado a ser investigadas.

en una fábrica

Chemie” y el gas se extendió 
en una densa hube sobre una 
superficie urbana de tres ki
lómetros cuadrados.

Hacia medianoche, la tele
visión sueca interrumpió su 
programa para erhitir un co
municado de la Policía en el 
que se advertía a los 35.000 
habitantes de la ciudad que 
permanecieran en sus casas y 
cerrasen puertas y ventanas. 

do que “en las próximas 
semanas esperamos mover
nos en dos direcciones: re
ducción del actual nivel de 
armas ofensivas y negocia
ción seria con la URSS so
bre el papel futuro de los 
sistemas defensivos”.

“Actualmente tratamos de 
ver si, en un futuro, será 
posible llegar a un sistema 
defensivo, más estable que el 
actual ofensivo, que no re
presente una amenaza o que 
no prevea un ataque”, ha 
subrayado.

Sobre el contenido de las 
conversaciones de Ginebra, 

blea Nacional— obtiene 23 
por ciento de las intenciones 
de voto, el Partido Comu
nista, diez por ciento, y los 
demás grupos de izquierda, 
tres por ciento.

Entre los partidos de dere
chas, la “Agrupación para la 
República” (RPR) recoge un 
total de 28 por ciento de 
intenciones de voto, la “Unión 
para la Democracia France
sa” (UDF), 18 por ciento, el 
ultraderechista Frente Nacio
nal, de Jean Marie Le Pen,

Un “ovni” con colores 
luminosos sobre el norte de 
Chile
Santiago de Chile, Efe.

Más de un centenar de 
personas aseguraron haber 
visto un “ovni” cruzando el 
cielo, desde la Cordillera 
hacia el mar, en las proxi
midades de Arica, 2.500 ki
lómetros al norte de la capi
tal chilena.

Según testigos, el “objeto 
volador no identificado” 
(OVNI) permaneció deteni
do unos 25 segundos sobre 
el lugar conocido como el 
morro, de la ciudad ari- 
queña, y desprendía luces de 
colores amarillo, azul y rojo, 
para perderse luego en di

Excma. Diputación 
Provincial
ANUNCIO

Estando pendiente la elaboración del “Plan 
de subvenciones para Actividades Culturales a 
los Municipios de la Provincia de 1985”, se 
pone en conocimiento que en el plazo de 
QUINCE DIAS aquellos Grupos Folklóricos y 
de Teatro que deseen participar en el mencio
nado Programa, podrán solicitarlo remitiendo 
a la Secretaría General de esta Diputación, el 
curriculum vitae de las actividades que desarrollan.

McFarlane ha dicho que su 
valoración es que estas no 
permiten hasta ahora eti
quetar como “nueva fase” 
las relaciones actuales entre 
EE. UU. y la URSS.

A juicio del consejero pa
ra la Seguridad, aún hay 
divergencias entre los dos 
sistemas políticos sobre va
rios temas fundamentales, 
como el control de arma
mentos-, los problemas re
gionales, la carrera arma
mentista, las cuestiones co
merciales y el modo de en
tender el respeto de los dere
chos del hombre. 

siete por ciento y los “demás 
de derechas”, cinco por cien
to.

No obstante, subraya el se
manario, la izquierda “gana” 
medio punto en relación con 
el último sondeo efectuado en 
noviembre de 1984 y pasa del 
35,5 por ciento de intenciones 
de voto a 36.

Por su parte, la oposición 
pierde un punto respecto al 
sondeo de noviembre en el 
que alcanzó 59 por ciento. 

rección al mar.
El aeropuerto local de 

Chacalluta afirmó que a la 
hora en que se produjo el 
suceso ninguna aeronave te
nía autorización de vuelo ni 
de llegada.
* Vecinos de la zona Maipu 
Oriente dijeron que el paso 
del “ovni” fue algo impre
sionante, tanto por la fuerza 
de su luz, como por los 
diversos colores que ema
naba desde su interior.

Los testigos dijeron que el 
aparato tenía forma ovalada 
y que sus luces podían apre
ciarse, con intensidad, desde 
puntos muy distantes.

Causante de 
escándalos, sobornos y 
donativos a partidos 
políticos
Dusseldorf: 
Manifestantes 
ocupan la central 
del consorcio Flick
Dusseldorf. Efe.

Un grupo de manifestantes 
ha ocupado hoy, durante un 
cuarto de hora, la sede central 
del Consorcio alemán “Flick”, 
en Dusseldorf, para exigir la 
expropiación del Consorcio 
'causante del escándalo de so
bornos y donativos a partidos 
políticos.

Según informa un portavoz 
de la empresa Flick, los trein
ta manifestantes se hicieron 
pasar por representantes de 
una agencia de publicidad y 
penetraron.en el edificio, don
de solicitáron hablar con el 
jefe de prensa.

Ya dentro de la central, 
repartieron octavillas en las 
que se pedía la expropiación 
del consorcio “Flick”, a la vez 
que hacían constar el aplaza
miento del juicio contra el ex
ministro de economía Otto 
Graf Lamsdorff.

Lambsdorff dimitió en 1984 
al ser culpado judicialmente 
de recibir dinero como dona
tivos del Consorcio Flick para 
su Partido Liberal.

La balanza de 
pagos francesa, 
deficitaria en 1984
París. Efe.

La balanza de pagos de 
Francia registrará un déficit 
de unos 5.000 millones de 
francos en 1984 pero será 
excedentaria en 1985, ha de
clarado hoy en París el mi
nistro francés de Economía, 
Pierre Bérégovoy.

Según el ministro, no existe 
hoy en día razón alguna que 
justifique una posible deva
luación del franco, en el seno 
del Sistema Monetario Eu
ropeo (SME), en 1985.

Las primeras cifras falicita- 
das por el ministro de Eco
nomía confirman la mejoría 
de la situación financiera ex
terior de Francia: El déficit 
exterior fue de 79.300 millo
nes de francos en 1982, 29.100 
en 1983 y en 1984 sera de sólo 
unos 5.000 millones de fran
cos.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
ESPIRITU SANTO: Tú que 

me aclaras todo, que ilumi
nas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú 
que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
momentos de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis se
res queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu miseri
cordia para conmigo y los 
míos.

HERNANDEZ BARBARA
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AJMUNCIpS BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES
ALQUILERES

—Alquilo local 300 m2. Con pa
tío de 100 m2, para almacén 
22 08 33.
—Alquilo piso amueblado con 
calefacción individual. Teléfo
nos 22 07 41 y 21 30 42.

—Quiere alquilar, hable con pro
fesionales, POMAR. Telf. 22 50 35.

—Se alquilan habitaciones. Te
léfono 21 28 23.

—Vendo piso económico, cale
facción, agua caliente central. 
Comunidad económica. 22 3019- 
22 00 66.

—Quiere vender, POMAR facilita 
su venta. Telf. 22 50 35.

—En todas las zonas, POMAR, 
San Juan de la Cruz, 20. 3.°-3.

—Vendo apartamento. Paseo 
San Roque. Calefacción, agua ca
liente centrales. Telf. 22 92 38.

—Vendo piso. Zona Santo To
más. Telf. 22 43 23.

—Se traspasa Papelería-Frutos 
secos, Carlos Luis Cuenca, n.° 1. 
21 12 61 - 20 a 23 h.

VENTAS

ENSEÑANZA
TRABAJO

—Profesor particular da clases 
AREA DE CIENCIAS. Teléfono 
21 12 23.

OFERTAS
—PUERTAS Y MOLDURAS. Callé 
Francisco Gallego, 38. Teléfono: 
22 93 06. AVILA’

ELECTRONICA
AVILA

COLOR - VIDEO
SANYO SONY 

ITT 
NATIONAL PANASONIC 

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 3X33 AVILA

—INTERNA necesitase matri
monio y 2 niños. Soto la Morale
ja (Madrid). 650 04 71.

—Se necesita empleada de ho
gar fija. Telf. 22 44 44.

—Asunto nuevo (España). Gana
rá en casa más de 3.000 pesetas 
diarias. Escribir Apartado 1.209, 
San Sebastián.

—Necesito empleada de hogar 
fija. Telf. 22 96 39,

—Se necesitan vendedores/as a 
comisión. Buenos incentivos. In
teresados dirigirse a las oficinas 
de MUNAT. Plaza Catedral, 15-2.° 
Izda. De 9,30 a 2.

—Casette estéreo, 2 baffles. A 
estrenar. Telf. 22 15 79.

—Se venden muebles de pelu
quería. Telf. 22 97 61.

—Compra-venta fincas, parcelas 
y solares, POMAR Telf. 22 50 35.

—Piso soleado, 3 dormitorios, 
salón, baño, cocina. S. Pedro Bau
tista. 22 03 65.

—Chalet en Coto Puenteviejo. 4 
dormitorios. Parcela totalmente 
ajardinada. Contado: 3.300.000. 
Teléfono (91) 217 98 25. Noches.

TRASPASOS

PISOS VENTA
—Se vende piso en Paseo de San 
Roque. Telf. 21 31 24.

—Se traspasa negocio en fun
cionamiento o en su lugar local 
decorado para otra actividad. Te
léfono 21 32 15.

—Se traspasa bodega de vinos. 
Muy barato. Telf. 22 74 82.

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 -26-40 
21-27-62 
21-27-93

VIVIENDAS A ESTRENAR
C/ Santa Clara.
3 dormitorios, garaje, trastero.
15 años de facilidades.

INFORMACION

CAMARAL C/ ESTRADA, 2-1.»
agencia inmobiliaria Telf. 21 26 49 - 21 22 22

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Llamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA, Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (700 pías.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Semestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)

Forma de pago: □ Cheque □ Giro postal 
□ Recibq domiciliado □ Personalmente

Mi dirección es la siguiente:

NOMBRE Y APELLIDOS

CALLE o PLAZA Número Piso Teléfono

LOCALIDAD PROVINCIA

Firma.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

l .-7-Mediante una Agedcia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

, y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos........................................................................

Dirección........................................................... Teléf.:.................

Población................................................................................ .......

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Días depublicación............................................. .........................

Total palabras................................................ ....................... ......

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a-favor de EL DIARIO DE AVILA.

PASATIEMPOS ^”«0
CRUCIGRAMA NUMERO 15

SOPAS DE LETRAS

13

F I R A Z T I L A 
AUTEDORAI 
N A R'I N T R B N 
TOSOACAIA
I I C P D N 0 Ñ M 
RNROSIARO 
EAORASOBL 
AHCNIHURA 
ENVIDARES

Encono y 6 sinónimos

15

S CH I S DOSO
G A U A E 0 R A R-
RA L C I'S E T I
A R R E S C L F G
CEABHAAAI 
MDOIOVSRN 
ANSLOROÉG 
TTERIANOD 
EDONO SEAL

Gracia y 6 sinónimos

HORIZONTALES.—1: Pez marino de gran tamaño. Ceremonia. 
—2:. Viejo, anciano. Hilo de la caña de pescar.—3: Está. Ría de 
Galicia. Símbolo del polonlo.—4: Preposición. Acopiar, almace
nar.—5: Pequeña. Pintor español.—6: Reciente, nuevo. Preposi
ción.—7: Arbusto de Levante. Aves prensoras.—8: Pequeño 
puente provisional. Símbolo del actinio.—9: Río siberiano. Te
rritorio. Río de Marruecos.—10: General. Jugos.—11: Lugares 
campestres. Pícaro.

VERTICALES.—1: Compañeros de Odín. Vaso alto de barro.— 
2: Perseverancia. Paladar.—3: Artículo. Nombre de mujer. Sím
bolo del tántalo.—4: Conjunción. Intimidas, amagas.—5: Flojo, 
Nómina.—6: Calle de un pueblo. Hilo.laso.—7: Hermano de Jafet. 
Esparcimiento.—8: Compendiará. Antigua nota musical.—9: Asis
tid. Materia textil. Mugido.—10: Cubrir. Madurez.—11: Emana
ción. Acontecimiento.

SOLUCIONES

 14;

B RU T F G O Z 0 
APII I^ A 0 A N

•.B C E F I R A E T 
ORGRETJTA 
OUUFIAOSB 
V .E A T V E T E L 
R L D L A D L-R A 
0 G A N S-L A G N 
T S *0 A E RGA E

Hero y 6 sinónimos

16

DPIEDFAME 
AUOTACERS 
DD A MI RADT 
I RALOANAA 
T 0 0 D E M I 0 L 
S R UN A R A E H 
APRPOUNIA 
CLALOHDOR 
REGALN0DA

Honra y 6 sinónimos

,A la sopa de letras
Núms. 9, 10, 11 y 12

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 14

1: Ama. Apa.—2: Caso. 
Oler.—3: Atico. Abaco.—4: 
Ad. Red. Ma.—5: Ominoso. 
6: On. Re.—7: Asonada.—8: 
Arn. Cal. Ra.—9: Obito. Acate. 
10: Saga. Obús.—11: Adó. 
Ena.
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Día 11, viernes 
Santoral

Salvio, Martín, Teodosio, Anastasio, Higinio, Alejandro, 
Severo, Leucio, Palemón y Honorata.

El Sol sale a las 07,37 y se pone a las 17,08 (hora solar).
La Luna sale a las 22,16 y se pone a las 10,45 (hora solar).

Efemérides
1601.—La Corte de Feli

pe III se traslada de Madrid 
a Valladolid, según orden 
publicada el día anterior.

1861.—En la sangrienta 
lucha que venían sosteniendo 
en México liberales y con
servadores, el liberal Juárez 
entra triunfante en la ca
pital.

1866.—Naufragio en el 
Golfo de Vizcaya del- barco 
de pasajeros inglés “Lon
don”, en el que perecen aho
gadas 220 personas.

1875.—Alfonso XII des
embarca en Valencia, proce
dente de Barcelona, y em
prende el camino de Madrid 
para ocupar el Trono de 
España.

1891.—Nace en Bilbao 
Jacinto Miquelarena, escri
tor fino estilo humorístico.

1909. —Creación de la

EI tiempo
Frío menos intenso

Para hoy se esperan cielos 
nubosos con algunos chu
bascos por el norte de Gali
cia, Cantábrico, Pirineos 
aragoneses, Rioja y Nava
rra.

Parcialmente nuboso en 
el alto Ebro y Castilla León 
con posibles nevadas en las 
áreas montañosas.

Tiempo seco y soleado en 
casi todas las regiones es
pañolas con heladas fuertes 
en diversos puntos del inte
rior.

Nubosidad variable con 
algunos chubascos en Balea
res y Canarias. Vientos de 
Levante en la zona del Es
trecho y débiles en el resto.

Para la dispensación de recetas, 
entre Ias 11 de la noche y las 7 de la 
mañana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188).

Banda Municipal de Ma- 

1913.—Proclamación de 
la independencia del Tibet.

1916.—Los rusos se apo
deran de Erzerum, capital 
de la Armenia turca. .

1926.—A fin de que no 
quedase Madrid sin diarios 
los lunes por la mañana, 
consecuencia del descanso 
dominical establecido para 
la Prensa, se venía publi
cando un diario titulado 
“Hoja Oficial”, que, a partir 
de esta fecha, aparece bajo 
el nombre de “El Noticiero 
del Lunes”.

1935.—El autogiro La 
Cierva realiza impre^onan- 
tes pruebas en Madrid, des
cendiendo verticalmente 
desde gran altura a la esta
tua de Colón y volviéndose 
a'elevar sin variar apenas la 
verticalidad.

Bajas temperaturas noctur
nas con tendencia a subir 
durante el día.

Para mañana sábado, se 
espera nubosidad en el cua
drante nororiental, vertiente 
mediterránea y norte del ar
chipiélago canario.

Nieblas en Galicia, Astu
rias, Castilla y León y des
pejado en el resto de la 
península.

Vientos flojos y variables, 
heladas durante la noche y 
temperaturas bajas aunque 
no tan rigurosas.

Temperaturas extremas 
Avila:

Máxima: 4 grados.
Mínima: -14 grados.

Hoy viernes, día 11, He
redero de don Antonio Vi
nuesa. Reyes Católicos, 31. 
Teléfono: 21 13 35.

Mañana sábado, día 12, 
don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, 10, 
Teléfono: 21 13 12.

AVILA 
Bomberos.............211080

Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................. 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 220044
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220

Policía......................... 091
Policía Nacional........ 2¿0199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural............... 221100
Policía Municipal ... 211188

Telégrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 213228
Estación Autobuses 224608

Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctunó........... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja.,...............  370098 
Guardia Civil ............. 370004 
Ambulancias.............  370048 

y.370220 
Policía Municipal....... 370069
Ayuntamiento...........  370005 

y.370072
Cruz Roja...... 371466

AREVALO
Cruz Roja. 300864
Guardia Civil................  300011
Ambulancia..................  300881 
Policía Municipal........ 300092 
Ayuntamiento .................. 301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia............... 340336 

y.340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento........... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............. 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento........... 380033

y380001

CEBREROS
Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento  ......... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil. (91)8625027
Ambulancia. (91)8625430
Ayuntamiento..........  8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja..... (91)8970102 
Guardia Civil .... .............8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387 
y 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil ............. 360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento........... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento .'......... 8660002

y 8661077
Cruz Roja................... (91)8661214

Para hoy, día 11

PRIMERA CADENA

15,3.5: FALCON CREST. “El 
regreso de Tony”. Episodio 5.

Después de doce años de ausen
cia, Tony Cunson, el marido que 
abandonó a Julia, se presentó de 
improviso en Falcon Crest para 
congraciarse de nuevo con su mu
jer.

16,30: LA TARDE.
17,30: AL GALOPE.
18,00: BARRIO SEMAMO.
‘ Gato, baúl y Espinete”.
18,30: SCOOBY DOO Y SCRA- 

PY DOO. “El dragón samurai”.
19,00: INFORMATIVO JUVE

NIL. Nosotros.
19,30: LOU GRANT. “Recupe

ración”.
Rossi consigue la oportuna auto

rización de Lou, para hacer un 
reportaje sobre el destino que tuvie
ron los americanos con ascendencia 
japonesa en la Segunda Guerra 
Mundial.

20,30: TELEDIARIO. Segunda 
edición.

21,05: UN, DOS, TRES. Pro
grama concurso.

22,50: VERDI.
En vísperas del estreno de “Na- 

bucodonosor”, Verdi conoce a la 
soprano Giuseppina Strepponi.

23,55: TELEDIARIO 3.
00,05: TELEDEPORTE.
00,15: EL ARTE DE VIVIR.
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
En efemérides: 1909: Creación de 

la Banda Municipal de Madrid. En 
Santoral: San Salvio.

19,10: CURSO DE INGLES. 
Entrega de premios.
19,40: LA CLAVE. Tema. “Las 

Autonomías por dentro: Madrid.
Se emitirá la película “Surcos”, 

de José Antonio Nieves Conde.
00,10: TELEDIARIO 4.
00,40: DESPEDIDA Y CIERRE

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

Para mañana, día 12

PRIMERA CADENA

10,45: CARÍA DE AJUSTE.
10,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
11,00: LA BOLA DE CRISTAL.
14,30: PROTAGONISTA EL 

VlNO.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: LA PEQUEÑA LULU. 
16,05: PRIMERA SESION.
“Tres lanceros bengalíes”.
AI regimiento 41 de Lanceros 

Bengalíes^ que al mando del coro
nel Stone guarnece la frontera nor
te de la India, se incorporan dos 
nuevos oficiales: los tenientes For
sythe y Stone.

18,05: LOS SABÎOS.
19,00: LA 1SLÂ DE LOS FUGI

TIVOS.
Piñero está dando una lección de 

Esgrima a Tom en la cubierta de la 
corbeta, entre el movimiento de la 
marinería.

19,30: EL SEÑOR BALLAN- 
TREE.

20,30: LA AVIACION ESPA
ÑOLA.

21,30: INFORME SEMANAL. 
22,40: SABADO CINE. “Cuatro 

tíos de Texas”.
Intérpretes: Dean Martin, Frank 

Sinatra, Charles Bronson, Víctor 
Buono.

EI banquero Zacharias Thomas 
controla, prácticamente, todos los 
negocios de la ciudad de Galveston, 
en Texas. Ahora acaba de sufrir un 
duro quebranto, la diligencia que 
transportaba cien mil dólares de su 
banco ha sido asaltada...

00,40: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.
15,30: FIN DE SEMANA.
15,45: MUSICA Y MUSICOS.
16,30: TIEMPO PARA EL DE

PORTE,
21,00: LA VENTANA ELEC

TRONICA. “Rhino”.
23,00: CONCIERTO 2.
00,50: DESPEDIDA Y CIERRE

NOTA: Tanto la hora de comienzo
así como la emisión de la Ven
tana Electrónica, están condicio
nadas por la transmisión del 
encuentro de tenis.

OCASO, S. A.
Seguros y Reaseguros

24,00: Supergarcía en la hora 
cero. 01.30: Polvo de estrellas. 
04.02: Repetición de volver a em
pezar. 05.30: Repetición de Su- 
pérgarcía en la hora cero. 07.05: 
Concierto para la hora del desa
yuno. 09.02: Hora H. 12.05: Ante
na de Avila. 14.05: Antena de 
Avila - Deporte 3. 14.30: Crónica 
3.14.45: Café de Redacción. 15.30: 
Salsa. 17.00: Los 33 de Antena 3. 
19.00: Baloncesto en Antena 3. 
22.02: Sólo para exquisitos. 23.05: 
Jazz porque sí.

Lunes a domingo: Segundo Ca
nal: 96.4 FM Estéreo. 9.00: a 24.00 
Música en Estéreo.

NOTA.-7Coincidiendo con las 
señales horarias hay noticias du
rante las 24 horas del día.

Radiocadena Española
00,00: 24 horas. 00,30: 

El pupitre loco, 03,00: Más 
tutti frutti. 06,00: Tiempos 
nuevos. 08,00: España a las 
o^ho. 08,30: Minusval 
2.000. 09,00: Es sábado. 
10,00: Chico música. 11,00: 
Carrusel. 12,00: Así fue la 
semana. 13,00: Fiestas en 
la Región. 13,30: Sanato
rio espacial. 14,00: Diario 
de la tarde. 14,30: fin de 
semana deportivo. 15,00: 
Vinos de España. 15,30: 
Fiesta. 16,00:. Divertimen
to. 18,00: Liga de Balon
cesto. 20,00: La hora de
portiva. 21,00: Barra libre.

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n.
Telf Ambulancias 

21 12 20 y 22 22 50

CUPON 
PROCIEGOS 
Número premiado 

El día 1O 
de enero 

5 9 9 3

OFRECIDA POR

Chocolates
P.° Don Carmelo, 26

Cafés
Teléf. 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf 21 24 53). 8 y 10.30. “EL LUCHADOR MANCO”. (Mayores 
de 14 años).

REYES CATOLICOS (Telf 2131 70). 8 y 10,45. “SERPICO”. (Mayores del 3 años).
TEATRO-CINE AVENIDA. (Telf. 22 83 11). Sábado y domingo 8 y 10,30. "LA

PROXIMA ESTACION". (Mayores de 16 años).
TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10,45. "PERFUME DE MUJER".

(Mayores de 13 años). —DIA DEL AFICIONADO—.

BINGOS
Casino Abulense.— Abierto todos los días de 7 tarde a3 delà 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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El Plan Económico Regional, en marcha

Avila es la provincia con mayor incremento 
en productividad agrícola
Avila. JUAN RUIZ AYUCAR

La Consejería de Economía y 
Hacienda (fe la Junta de Casti
lla y León, tiene dentro de sus 
competencias lo que supone 
un gran desafío, como es la 
realización de un Plan Econó
mico regional, totalmente ne
cesario a fin de que las actua
ciones en materia económica 
se llevan a cabo partiendo de 
unos estudios previos que, por 
un lado, permitan un adecuado 
conocimiento de la realidad, y 
por otro, indiquen cuales son 
las actuaciones idóneas para la 
resolución de los problemas 
detectados, evitando, en la me
dida de lo posible, la improvi
sación.

A tal fin. el PER a realizar 
seguirá una metodología ho
mogénea de la C.E.E.v.'según 
manifiestan los responsables 
de la mencionada Consejería, 
que dirige nuestro paisano 
Francisco Javier Paniagua, y 
para ello constará de cinco 
capítulos, .eL primero de los 
cuales hace referencia a los 
análisis económico, sociocul- 
turaLyjterritpual (diagnóstico), 
y cuyíKüÓñféhrdó acaba de ser 
publicado por la Consejería de 
Economía y Hacienda.

Los datos que en la mencio
nada publicación se recogen 
son de marcado interés, no 
sólo por ser la base del Plan 
Económico Regional, sino por
que a través de los mismos 
podemos conocer fehaciente
mente la realidad de nuestra 
provincia en los aspectos eco
nómicos y socioculturales y su 
posición con respecto al resto 
de las provincias de Castilla- 
León.

Empezaremos diciendo algo 
bien sabido como es la pérdida 
que la provincia de Avila sufre 
de población desde hace más 
de dos décadas. Ello es conse
cuencia de una tasa de emigra
ción muy elevada que se com
bina con una tasa de creci
miento vegetativo muy reduci
da. siendo la consecuencia úl
tima el hecho de que nuestra 
provincia sea la que más pobla
ción ha perdido de todas las de 
la Región en los años 75 al 81. 
Hemos de añadir que al igual 
que el resto de la Región. Avila 
poseía en 1975 porcentajes 
más levados de población de 
más de 64 años y porcentajes 
más bajos de población menor 
de 14 años, que los correspon
dientes a las respectivas me
dias nacionales. Nuestra po
blación. pues, se envejece.

En lo referente al paro, ocu
pación y dependencia entre 
ambos. Avila poseía con Soria 
el menor grado de paro de toda 
la Región, pero alcanza una 
relación de dependencia muy 
elevada, debido a la reducción 
simultánea de sus tasas de ac
tividad y de ocupación, que en 
el año 1981 llegaba tan sólo a 
ser de 46.851 personas.

ELEVADA PRODUCTIVIDAD 
AGRICOLA

Algo que la provincia de Avi
la detenta a la cabeza de las 
provincias de Castilla-León, es 
su evolución positivade la pro
ductividad del factor trabajo 
que recoge los sectores agríco
la, industrial, construcción y 
servicios En el primero de es
tos, nuestra provincia ha teni

do una evolución muy superior 
al resto y ocupó el segundo 
lugar en lo referente al sector 
industria, refiriéndonos al es
pacio 75-80.

En lo referente a la enseñan
za, es evidente que nuestra pro
vincia alcanza aún unos nive
les inferiores a la mayor parte 
de la Región. La enseñanza 
preescolar cuenta en Avila con 
29,2 alumnos por profesor, encon
trándose por encima de la media 
nacional (33), y a la cabeza de 
Ias provincias castellano-leo
nesas, junto con Zamora y Pa
lencia.

Otro tanto pasa con los alum
nos de EGB, matriculados en 
los centros, siendo las provin
cias de Avila y Segovia las que 
mayor número de ellos tienen 
en cuanto a porcentaje referi
dos a enseñanza estatal y des
cendiendo ostensiblemente en 
la no estatal que suele ser más 
elevada en provincias como 
Valladolid, donde el nivel de 
vida es superior.

Por lo que se refiere a BUP, 
COU y enseñanza universitaria, 
nuestra provincia se encuen
tra en los porcentajes más ba
jos de toda la Región.

BUENA DOTACION 
HOSPITALARIA

Otro tema de interés son las 
unidades de hospitalización y 
medios, comprobándose que 
Castilla y León está bien dota
da, aunque con ciertos dese
quilibrios. Por lo que respecta a 
ia provincia de Avila, con 2,8 
médicos por cada mil habitan
tes, supera la media de la Re- 
guión y más aun la nacional.

En el capítulo de viviendas, 
Avila destaca de forma notable 
en cuanto al número de vi
viendas sociales, pues siendo 
la media nacional 3,5 por cien
to y la de Castilla y León dél 2,2 
por ciento, nuestra provincia 
tiene un seis por ciento de 
estas características. En gene
ral la situación de la vivienda 
en nuestra Región tiene aún 
graves problemas tanto cuan
titativos como cualitativos.

Finalmente y por lo que a 
estructura urbana se refiere, 
y grado de urbanización de los 
núcleos de población, desde 
1950 se registra en la Región un 
fenómeno de crecimiento ur
bano que se explica principal
mente por la emigración que 
comienza a producirse en 
aquella época. El I.N.E. consi
dera población urbana a nú
cleos de más de diez mil habi
tantes, por lo que en nuestra 
provincia tan sólo Avila capital 
puede encuadrarse en tal de
nominación, siendo además la que 
tiene una tasa de urbanización 
más baja de toda la Región, con 
un 23,31 por ciento en el año 
1981. La tasa de población se- 
miurbana es de las más altas de 
las nueve provincias y corres
ponde a localidades entre dos 
mil y diez mil habitantes. Final
mente, la tasa de población 
rural, de menos de dos mil 
habitantes, es también muy 
elevada en nuestra provincia, 
cuya capital ocupa el noveno 
lugar por número de habitan
tes de todos los núcleos urba
nos regionales, inmediatamen
te detrás de Ponferrada.

Así pues, aún queda mucho 
por hacer.

Se reunió la

Asamblea del
Sindicato

Ferroviario
de UGT y del SLF

La alternativa presente y 
futura del ferrocarril, del Sin- 
dicatoLibre de Ferroviarios y 
el Sindicato Ferroviario de 
UGT, que llegaron a un 
acuerdo de fusión, ha sido 
explicada esta mañana por 
representantes de ambas or
ganizaciones en la asamblea 
celebrada en los locales de la 
antigua AISS.

Los responsables de estos 
sindicatos han declarado a EL 
DIARIO DE AVILA que la 
Administración está creando 
un modelo liberal de ferroca- 
rrilles que tiene una eficien
cia económica y una eficien
cia financiera, mientras que 
los sindicatos optan por un 
modelo social con eficacia 
económica y social. Esta al
ternativa está recogida en el 
libro blanco sobre “Presente y 
Futuro del ferrocarril”, que 
ha sido presentado a la asam
blea.

En el orden del día de la 
reunión figuraba la elección 
de la Comisión Ejecutiva Pro
vincial de Transportes y Tele
comunicaciones y la Comi
sión Ejecutiva Provincial del 
sector ferroviario SLF-UGT. 
También, la presentación de 
un plan conjunto en el que, 
con el apoyo de los profesio
nales del ferrocarril y la par
ticipación sindical, se haga 
posible un nuevo horizonte en 
la empresa pública R.E.N.F.E., 
que evite los planes hasta 
ahora elaborados sobre el cie
rre de líneas, etc. Otro de los 
puntos sometidos a la asam
blea ha sido el informe de los 
temas tratados en la última 
reunión de la comisión nego
ciadora del VI convenio co
lectivo de R.E.N.F.E.

Entre los asistentes a la 
asamblea estaban el secretario 
federal de la Federación Es
tatal de Transportes y Tele
comunicaciones, Tomás Mar
tínez Díez; el secretario ge
neral del sector ferroviario 
S.L.F.-U.G.T., Ignacio’ Gra
jal Martín; y los miembros de 
la Comisión Permanente del 
sector ferroviario S.L.F.- 
U.G.T., Rufino Alvarez Fer
nández, Martín Fernández 
Calleja y Antonio Baquero 
Piquero, así como los respon
sables abulenses de los sindi
catos citados.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
fWLQ
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